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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
PAGAMENTO

A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso divulgou on-
tem que nesta quarta-feira, 11 de outubro é dia de pa-
gamento. Pelo calendário divulgado irá receber o salá-
rio de setembro o trabalhador que ganha até R$
2.100,00. Os demais receberão nas próximas chama-
das que deverão ocorrer até o fim do mês. Torcida para
que não ocorra nenhuma retenção por parte principal-
mente do Governo do Estado.

ESCALA

Por falar em Estado a Secretaria de Estado de Fazenda
divulgou as datas para o pagamento dos salários de
setembro dos servidores do Executivo. Os contrache-
ques serão pagos em três parcelas, nos dias 11, 20 e
30. Os critérios adotados para o escalonamento conti-
nuam os mesmos dos meses anteriores. Servidores com
salário de até R$ 3 mil líquidos (75% do funcionalismo),
receberão em parcela única, no dia 11. Aqueles que têm
vencimento até R$ 6 mil líquidos (17%) receberão a pri-
meira parcela até R$ 3 mil e o restante no dia 20.Já os
funcionários que têm contracheque acima de R$ 6 mil
líquidos (8%) receberão parcelado como os demais, mas
os valores acima de R$ 6 mil só serão creditados no dia
30.

SINDICATO

O Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de Pa-
raíso, está fazendo jus à mudança não só de nome como
também de área de atuação, passando a abranger o
Sudoeste de Minas. Tudo bem que a ação pode ter sido
organizada pela Confederação, mas, o diretor Rildo
Domingos e até aquele tradicional caminhão de som
utilizado pela entidade foram parar em Lavras (MG), onde
a categoria está em pé de guerra com a administração
local. A cena dos sindicalistas em ação fez lembrar epi-
sódios vividos em Paraíso ano passado quando o Sem-
pre e o prefeito não falavam a mesma linguagem. Era
um fuzuê danado!

DESTEC

A Sedeagro (Secretaria Municipal de Desenvolvimento
Agropecuário) realizará nos dias 25 e 26 de outubro a
segunda edição da Destec (Feira de Desenvolvimento
Tecnológico). O primeiro ano do evento ocorrido em 2015
foi considerado um grande sucesso de público com a
presença de produtores de dezenas de cidades do in-
terior de Minas e São Paulo. Empresas como a Embrapa,
Epamig, Senar, Emater, Sebrae e Acissp, entre outras
tiveram participação mais que especial. Expectativa para
que os bons resultados se repitam.

FARMÁCIA

O vereador Paulo César de Souza, o Tatuzinho, solici-
tou envio de ofício ao Executivo reivindicando seja ins-
talada uma Farmácia Municipal na região da UPA (Uni-
dade de Pronto Atendimento) localizada no bairro Vila
Santa Maria. Segundo ele as farmácias existentes fi-
cam muito distantes dificultando a vida de quem precisa
de algum medicamento. Nos tempos atuais em que mui-
tos dos remédios estão escassos, bom seria poder gas-
tar um pouco mais de sola de sapato e encontrar o que
precisa. De nada adianta ter sede de farmácia perto e
prateleira vazia. Em tempos outros houve um candidato
a prefeito que prometia até levar remédio em casa, se-
ria o caso de aproveitar a ideia.

SAN GENARO

No começo do ano muito se falou na revitalização das
lagoas do bairro San Genaro. Houve até um evento no
Dia do Meio Ambiente onde se falou sobre a elabora-
ção de um projeto para o melhoramento do local. Pas-
sados mais de três meses o assunto parece ter saído
de moda ou caiu no esquecimento. Na melhor das hipó-
teses pode ser que alguns setores responsáveis este-
jam trabalhando na surdina e esperando o melhor mo-
mento para fazer algum anúncio sobre. De toda forma o
vereador Vinício Scarano tocou no assunto e solicitou
informações sobre o andamento da proposta.

(IN) JUSTO

O vereador Ademir Ross, depois de ter ouvido as expli-
cações de funcionários da Prefeitura tanto do setor de
aquisição de alimentos, como o pessoal da licitação;
disse que seria injusto da parte dele ter assinado o pe-
dido de abertura de CEI. Mesmo assim em seu pronun-
ciamento ele diz estar provando o próprio veneno pelo
posicionamento adotado. O fato de não ter assinado,
não significa que ele é a favor ou contra a investigação.
Ele afirmou ainda que não é de jogar para a torcida e
não precisa fazer média com ninguém.

MAIS UMA

O presidente da Câmara de Paraíso, Marcelo de Mo-
rais alertou a administração municipal que pretende em
breve entrar com mais um pedido de investigação con-
tra o governo local. Pelo que deixou transparecer ele
sabe de algo que pode estar errado. Ele argumenta
estar se cercando de informações para não dar o bote
errado pelo menos é que insinuou.

EXPERIÊNCIA

O vereador Sérgio Aparecido Gomes, um dos mais ex-
perientes membros da Câmara disse que já presenciou
colegas e outras pessoas tendo que responder judicial-
mente por conta da boca grande nas redes sociais. O
sujeito fala o que quer e depois tem de arcar com o que
não quer, ou mesmo com as consequências. Ele citou
até mesmo os casos de quem compartilha determina-
dos post, comentários e postagens. Diferente de quem
pensa que fala e faz o que quer e quando e onde quer
o vereador diz que não é bem assim.

CONCURSO

O Estado vai realizar concursos públicos para substituir
trabalhadores contratados na área de segurança, como
agentes penitenciários e socioeducativos. O anúncio foi
feito nesta terça-feira pela subsecretária de Estado de
Gestão de Pessoas, Warlene Salum Rezende. Ela par-
ticipou de audiência da Comissão de Segurança Públi-
ca da Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG)
que discutiu a política carcerária do Estado e as de-
mandas dos agentes, entre elas a manutenção dos con-
tratados.

PRESÍDIO

E em se falando em segurança, ontem o delegado da
Polícia Civil, Rodrigo Bittar, iniciou procedimentos
investigatórios para apurar denúncia de que houve ir-
regularidades no Presídio de São Sebastião do Paraí-
so. O diretor foi afastado de suas funções. Policiais ci-
vis recolheram documentos para análise. Entre o obje-
to de investigação, estaria a apuração de drogas e apa-
relhos celulares que foram encontrados nos pertences
de uma agente do presídio e o superfaturamento em
compras de materiais para a unidade.

A QUALIDADE ESTÁ BAIXA
OPINIÃO
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Luiz Tito

Uma constatação notória e inquestionável na avalia-
ção dos últimos anos é a perda de qualidade nas rela-
ções humanas. Ninguém tem dúvidas dos avanços das
ciências, refletidos na medicina, na engenharia, nos pro-
cessos de automação, na maior produção industrial e
de alimentos por meio das técnicas a serviço da agrope-
cuária. A comunicação digital e seu uso para ampliar com
maior velocidade e segurança os mecanismos de oferta
e circulação dos meios de pagamento são também evi-
dentes, econômicos e sem retorno.

Infelizmente, esses e muitos outros progressos não
têm sido acompanhados pelo relacionamento humano.
Vivemos como estamos assistindo, com as ameaças da
barbárie na antessala.

Excluída a tragédia de Janaúba, esta produzida pe-
las mãos de um louco infeliz, o que se observa todos os
dias é de arrepiar, tal a dimensão de como crescem en-
tre nós as mais variadas deformações. As tevês mostra-
ram nesse fim de semana a guerra sem trégua de
gangues criminosas chamadas de "torcidas organiza-
das", nos casos mostrados da rixa entre a Gaviões da
Fiel e a Mancha Verde. Relatos de assassinatos frios e
com requintes de crueldade, com o sacrifício da vida de
jovens, muitos deles trabalhadores e universitários, sur-
preendidos em emboscadas para serem mortos a gol-
pes de barras de ferro, sem qualquer razão senão uma
paixão estúpida por times de futebol. E não foram dois
ou três casos: isso ocorre toda semana na saída dos
estádios, nos chamados "clássicos". Matam-se seres
humanos por nada ou por uma paixão idiota e banal.

Nos mesmos noticiários são mostrados tiroteios na
comunidade X, que foi invadida pela gangue do tráfico
da comunidade Y, e no confronto foram mortos cinco

marginais, dois soldados foram feridos, e Artur, ainda
dentro da barriga de sua mãe, foi morto porque recebeu
uma bala perdida que achou sua cabeça.

Em paralelo, a imprensa vem divulgando os índices
de aceitação de arrivistas da vida pública, tipos como o
deputado Bolsonaro como candidato à Presidência da
República, um boçal que agrada aos que como ele pen-
sam (e são muitos), vomitando ameaças e palavrões sem
qualquer escrúpulo ou reserva nos microfones para todo
o país ouvir. Ouvimos também o bate-boca do itinerante
prefeito de São Paulo, João Doria, que reage às críticas
feitas a seu governo e a sua forma de administrar sem-
pre aos coices. Não paramos aí: em defesa de Lula, o
viúvo que de nada se lembra, acusado de cometer toda
sorte de corrupção e desvios do patrimônio público, sur-
gem grupos que ameaçam reagir à prisão do
prontuariado elemento, incendiando o país.

Em todos esses aspectos já fomos melhores. Nos-
sa história assim testemunha. Já tivemos um Congres-
so Nacional menos servil e vulgarizado, que produziu
exemplos de melhor estirpe como homens públicos.
Ao atual Congresso talvez não voltasse a metade de
seus membros se lhes fosse exigido atestado de bons
antecedentes ou psicotécnico. Excluídas as últimas
quatro ou cinco safras, o Brasil teve presidentes da
República que não nos envergonharam. Se não nos
preocuparmos com o nosso futuro, nas próximas elei-
ções poderemos reconduzir às Assembleias
legislativas, à Câmara, ao Senado, aos governos dos
Estados nomes que inviabilizarão definitivamente o
Brasil. E ainda poderemos ter na Presidência da Re-
pública um boçal, ou um histérico, ou um ladrão. Ou a
infeliz conjugação dessas faces em um único exem-
plar. Aí só nos restará a morte.

(O TEMPO, 10/10/17).

Tem gente que se acha o
dono do mundo. É. Tem gen-
te assim. Pois eu me sinto
contente em ser o dono do
meu tempo. Veja bem que in-
teressante: dominar todo o
meu tempo, os meus passos,
os meus pensamentos (estes,
então, ninguém advinha - são
meus segredinhos). Ainda não
chegou tecnolo-gia capaz de
roubar nossos pensamentos.
Acordo e tento projetar meu
dia, fazer isto e aquilo, sem
interferência de ninguém. Ir
e vir, seguir em frente... Mes-
mo com a vida aí nos convi-
dando e nos provocando
com os inevitáveis contratem-
pos, sigo o dia a dia fazendo
o que quero e desejo.

Ver meus amigos - são
poucos - levar uma conversa
convenientemente interessan-
te. O que não interessa, des-
carto. Procuro ser o dono do
meu tempo, se não...

E você, leitor, é o dono do
seu tempo? E por que as pes-
soas não fazem o que tanto
desejam? A queixa mais co-
mum de homens e mulheres,
de todas as idades, conforme
observo é: "Falta de tempo".
Até os mais jovens, que vivem
agarrados, bradam da vida
corrida e de tempo curto e não
fazem o que desejam. Ah, di-

zem também que não têm di-
nheiro! Com o domínio do
nosso tempo, poderíamos -
todos - fazer cursos interes-
santes, ler mais livros, escre-
ver, dançar, praticar esportes,
fazer musculação (para os jo-
vens), estudar inglês ou fran-
cês, aprender a tocar violão e
cantar, sair mais com os ami-
gos, viajar, conhecer lugares
novos, caminhar na praia, par-
ticipar de palestras, fazer um
trabalho voluntário...

Quando ficar mais velho,
quem sabe? Ou quando me
aposentar... Mentira! Nunca
sobra tempo. E ele é implacá-
vel. O certo é que só em um
futuro, talvez, quem sabe ilu-
sório, as pessoas conseguirão
ter mais tempo para si mes-
mas. O tempo, gente, é uma
verdadeira riqueza. Como gas-
tarmos (ou desperdiçarmos)
nosso tempo? Quem será de
fato o dono do seu tempo?

Priorize suas próprias es-
colhas e desejos e conhecerá
o verdadeiro dono do seu
tempo. O que você faria, ou
deixaria de fazer, sendo o
dono do seu tempo - agora?

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

Acadêmico Correspondente da APC

Jacuí/MG

fmjor31@gmail.com

Dono do
seu tempo

O campo de batalha está ar-
mado.

As vítimas já se enfileiram
diante das lojas.

Apple e Samsung anunciam
suas novas armas para o com-
bate.

A Samsung já apresentou
seu novo aparelho, o Galaxy
Note 8. O aparelho chegou com
um preço salgado ao mercado
nacional: R$ 4.799 em sua ver-
são com 128 GB e R$ 4.399 para a versão de 64 GB, mas com
boas surpresas para quem garantir uma unidade durante a pré-
venda.

O novo iPhone 8 Plus, nos Estados Unidos, custa US$ 799
(R$ 2.520). E o iPhone X chegará no início de novembro por
cerca de U$S 1.000,00.

Mas, com este valor é possível, em Las Vegas, comprar
uma pistola (US$ 350 ou R$ 1.102) e um fuzil (US$ 450 ou R$
1.418). O preço é mais ou menos padrão em muitas das deze-
nas de lojas de armamento da cidade, que recentemente viveu
a maior chacina com armas de fogo na História moderna ame-
ricana. Apesar do choque que ainda assusta parte da popula-
ção local, o movimento nestas lojas seguia normal.

E o normal no Estado é a facilidade no acesso às armas.
Para residentes, o processo é simples e rápido e permite que o
eventual comprador saia armado no mesmo dia — estrangei-
ros, contudo, não podem comprar, mas muitas destas lojas ofe-
recem estandes de tiros, que atraem turistas de todo o mundo
— inclusive crianças a partir de 10 anos podem praticar, res-
peitando algumas condições.

Já para comprar o iPhone novo, tem fila de espera na web
e nas lojas.

Muito mais complicado comprar o celular que a arma.

GUERRA E
CELULARES

mabicego@hotmail.com

Mariano Bícego

CONVITE
DE MISSA

Arlindo Machado e familiares de

TEREZINHA BATISTA DA SILVA
Convidam para a missa de 9º ano de seu falecimento,
no dia 12 de outubro de 2017, que será celebrada nas

Igrejas Nossa Senhora Aparecida e no Sion, às 8:00 horas, em São Sebastião do Paraíso

Guerreira. Exemplo de determinação e de conquistas. Sábia. Ensinou-
nos o poder do amor e da justiça. E doou parte de sua vida para nos ver
crescer. E para que entendêssemos a importância da perseverança como
etapa da busca da felicidade!

"Porque ainda que a figueira não floresça, nem haja fruto na vide (...),
todavia eu me alegrarei no Senhor; exultarei no Deus da minha salvação.

(Habacuque 3:17,18)".
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Por João Oliveira

Vereadores homenagea-
ram na sessão de segunda-
feira (9/10), magistrados da
comarca de São Sebastião do
Paraíso. A entrega da moção
de congratulação foi feita aos
juízes Jefferson Torres Frei-
tas, titular da Vara da Família;
Marco Antônio Hipólito Ro-
drigues e Oswaldo Medeiros
Neri, titulares da Segunda e
Primeira Vara, respectivamen-
te. Também foram convida-
dos os juízes Alexandre de
Jesus Gomes e Édina Pinto
que por questões particulares
não puderam comparecer.

O vereador Sérgio Apare-

Vereador Sérgio Aparecido Gomes
e o juiz Jeferson Torres Freitas

Vereador Vinícius Scarano e
juiz Oswaldo Medeiros Neri

Vereadora Cidinha Cerize e o
juiz Marco Antônio Hipólito

Juízes da comarca de São Sebastião
do Paraíso são homenageados

cido Gomes fez entrega da pla-
ca ao juiz da Vara da Família e
diretor do Fórum em Paraíso,
Jefferson Freitas Torres, des-
tacando os serviços prestados
pelo magistrado ao município.
O juiz agradeceu e disse que
era uma honra a todos os mem-
bros do judiciário poder rece-
ber a homenagem.

"Estou aqui há seis anos tri-
lhando um caminho, uma his-
tória em São Sebastião do Pa-
raíso. Tenho 17 anos de car-
reira e fico imensamente feliz,
não sei como agradecer, do
fundo do meu coração, essa
lembrança, essa homenagem
que os senhores estendem ao
Poder Judiciário", disse.

Disse ainda que ao receber
a homenagem, passa-se um fil-
me e diversos questionamentos
por sua cabeça. "Acho que fiz
ainda muito pouco pelo cida-
dão, pelo povo, pelo jurisdici-
onado. Os sonhos que nos
movem é o que ainda está por
vir. Iremos lutar por um país
melhor, mais igualitário onde
possamos atender o clamor do
povo, sua pretensões, os seus
desejos e de que esse país pos-
sa ser mais justo", destacou.

A vereadora Cidinha Cerize
fez a entrega ao juiz  Marco
Antônio Hipólito Rodrigues.
"Embora não tenha recebido
muitas homenagens em minha
vida, sem desmerecer as de-

mais, esta é uma das mais im-
portantes porque parte dos re-
presentantes legítimos do povo
desta cidade que eu aprendi a
amar nesses 14 anos que aqui
estou. e criei parte da minha
família", destacou Rodrigues.

O juiz parabenizou aos ve-
readores pelos trabalhos que
têm desempenhado. "Tenho
tido notícias desse trabalho e
alguns dias atrás eu entregava
em suas mãos o diploma tor-
cendo para que pudéssemos
nos diferenciar de algumas coi-
sas que acontecem nesse país.
Continuem firmes nesse pro-
pósito, vamos fazer um pouco
diferente, com ética, com amor
e, acima de tudo, com justiça",

completou.
O vice-presidente da Casa,

representando a mesa diretora,
Vinícius Scarano, procedeu a
entrega da homenagem ao juiz
Osvaldo de Medeiros Neri, que
também felicitou aos vereado-
res e agradeceu pelo reconhe-
cimento. "Ratifico as palavras
de meus colegas, o juiz
Jefferson Torres e, inclusive,
as palavras de Marco Antônio,
porque chegamos juntos a Pa-
raíso. O tempo efetivamente
passa muito rápido e a sensa-
ção que ele descreve é a que
eu também sinto, de ter sido
recebido de uma forma muito
amistosa na comunidade, onde
criei meu filho", ressalta.

Conforme Neri, o papel
do magistrado muitas vezes
é incompreendido, mas é
com a preocupação em ser-
vir permanente. "É uma ta-
refa dura e que procuramos
fazer da melhor forma pos-
sível todos os dias. Levanta-
mos todos os dias em busca
do acerto, de aplicar a justi-
ça e é um desafio de nossa
consciência, não apenas com
as partes, mas também para
a nossa pacificação. O peso,
de fato, é grande, nós che-
gamos aqui com os cabelos
pretos e hoje vão branquean-
do por conta disto tudo.
Muito obrigado", completou
o juiz.

FOTOS: ASSCAM

Por João Oliveira

O ex-secretário de Ciênci-
as, Tecnologia, Educação Pro-
fissional e Superior da gestão
do ex-prefeito Rêmolo Aloise,
o professor Cícero Barbosa fez
uso da tribuna  na Câmara Mu-
nicipal para falar da criação do
Sindicato dos Trabalhadores da
Educação Pública Municipal e
sobre demandas que, segundo
ele, não estão sendo cumpri-
das pelo prefeito Walker
Américo Oliveira.

Segundo ele, a demanda
pela criação do sindicato era an-
tiga, tendo sido oficializada este
ano, congregando professores
do ensino fundamental, educa-
ção infantil e servidores ligados
à Educação. O objetivo da ida
a Câmara, segundo explicou,
foi tornar pública a criação do
Sindicato, mas também realizar
cobraças ao Executivo Munici-
pal, principalmente em relação
ao pagamento das rescisões de
servidores.

Barbosa falou que hoje a
educação municipal caminha
bem diante do cenário nacio-
nal, mas há demandas dos ser-
vidores públicos municipais da
educação que são necessári-
as e que, com a criação de um
sindicato específico da cate-
goria, torna-se muito mais fá-
cil definir algumas questões,
que mesmo sendo de interes-
se do sindicato geral, no caso
o Sempre, é preciso que a ca-
tegoria tenha sua voz, vez que
há a Lei de Diretrizes e Ba-
ses da Educação (LDB) que
traz incumbências aos servi-
dores e que, conforme desta-

Educação e venda de terrenos da prefeitura
foram temas de debate na Câmara

Ex-secretário da gestão Reminho fez uso da tribuna para pedir
intermediação da Câmara para quitação de rescisões de servidores

Falta de informação e cobranças de rescisões foram principais cobranças em plenário

ca Barbosa, também direitos
que muitas vezes não podem
ser estendidos às demais ca-
tegorias, porque a receita da
educação é específica.

O vereador e presidente
Marcelo de Morais, convidou
a diretoria do novo Sindicato
a ir a Câmara para que hou-
vesse um contato mais próxi-
mo e assim levar as deman-
das que têm chegado a Casa
neste setor. Ele fez também
alguns questionamentos ao
professor, entre eles, se o pre-
sidente do Sindeduc estaria ci-
ente sobre a questão dos re-
cursos mínimos aplicados para
a área de educação, tendo em
vista a preocupação diante da
prestação de contas quadri-
mestral da Prefeitura realiza-
da no início deste mês.

"A nossa preocupação é
com relação aos valores que
ainda precisam ser aplicados

e que é muito alto. Inclusive,
nossa sugestão, foi que esse
percentual que ainda não foi
atingido, fosse aplicado na
finalização do prédio da Esco-
la Professor José Carlos
Maldi, na rua José Osias de
Sillo e que está abandonado",
disse. Cícero disse que esta
também é uma preocupação
do sindicato e destacou que a
não aplicação deste recurso é
uma situação sistemática.

"Isso não começou agora.
Foi questionado à secretária
da época que não nos deu res-
posta e a atual secretária não
têm retornado às informações
que nós solicitamos. Em mar-
ço deste ano houve mudança
na diretoria do Fundeb,do qual
eu faço parte e sou vice-pre-
sidente. A falta de informação
que enfrentamos são de or-
dem astronômica e tem nos
preocupado muito", disse.

Barbosa aponta que há in-
dícios de que 40% do fundo
que teria que ser investido pa-
ra pagar salário de monitores
da educação têm sido usado
exclusivamente para o paga-
mento de transporte escolar
terceirizado que, em sua tota-
lidade, representa algo em tor-
no de R$ 300 mil por mês.

"É uma preocupação mui-
to grande do Conselho porque
nós entendemos que se
priorizou o recurso no local er-
rado", defende. No entanto,
Barbosa ressalta que enquan-
to a aplicação desses 40%,
segundo lei do Fundeb, o pre-
feito pode aplicar onde achar
que deve, mas diz que é inad-
missível pagar um trabalhador
terceirizado e deixar uma
servidora da educação sem
receber na data adequada.

O ex-secretário também
cobrou em plenário o paga-

mento de aproximdamente 60
rescisões de trabalhadores em
educação referentes ao ano
de 2016 que ainda estão pen-
dentes. "Quem é que garante
que as rescisões de 2017 se-
rão pagas, porque o argumen-
to do Executivo é que não há
recurso em caixa para pagar,
e em reunião recente disse
que será paga se os terrenos
(na zona rural) forem vendi-
dos ou se houver alguma
emenda que possibilite isto.
Estamos encarando essas res-
cisões como um caminho sem
volta", disse.

Alem dessas questões, a
falta de informação, segundo
o professor, tem impedido que
o Conselho realize a presta-
ção de contas que deve ser
feita até em março, e caso
passe o tempo previsto, isto
pode gerar o bloqueio de re-
cursos para a Educação. "Eu
não posso assinar uma pres-
tação de contas se eu não sou-
ber onde este dinheiro está
sendo aplicado. Se essa era a
prática dos outros conselhos,
nós não estamos ali para brin-
car de conselheiro", criticou.

Marcelo disse que as
recisões que hoje estão pen-
dentes, são recisões que não
foram pagas pela gestão an-
terior, quando Cícero ainda
era secretário do prefeito
Reminho e questionou se as
mesmas cobraças eram feitas
ao ex-prefeito, justificando
que a pergunta era para que
não fosse questionado poste-
riormente que o ex-secretário
estivesse ali devido à mudan-
ça de governo. Cícero afir-
mou que o Sindicato não tem
bandeira política e que não
poderia responder pelo sindi-
cato antes de sua criação, mas
que as mesmas cobranças que
são feitas pela atual secretá-
ria, eram feita à ecretária de
Educação anterior.

Vereadores se manifesta-
ram sobre a questão. Serginho
disse que acompanhou a luta
do professor e que era uma
das poucas secretarias sérias
da gestão anterior e que fazia
o possível para atender a po-
pulação. "Nós sabemos que
tudo passava pelas mãos do
antigo prefeito, então fugia da
alçada de secretários a respei-

to desses pagamentos das res-
cisões", disse. Serginho apro-
veitou o momento para cha-
mar Cícero para discutir ques-
tões sobre a educação envol-
vendo a atualização da Lei
Orgânica.

TERRENOS
O vereador José Luiz das

Graças parabenizou Cícero e
disse que ele realizou um
belíssimo trabalho à frente da
sua secretaria. O vereador
Lisandro se demonstrou pre-
ocupado com a situação apon-
tada pelo professor, que co-
mentou argumento do prefei-
to Walkinho sobre venda de
terrenos para pagar as reci-
sões. "Você vai no Obras e lá
tem que vender o terreno para
fazer pagamento, na Saúde, a
mesma coisa. Nós temos uma
folha de pagamento em torno
de R$ 7 milhões, se forem
vendidos esses terrenos o va-
lor é em torno de R$ 5 milhões,
ou seja, não dá nem para pa-
gar uma folha", destaca o ve-
reador.

Marcelo fez duras críticas
à gestão e sobre situação en-
volvendo a questão das ven-
das de terrenos, comentando
que o prefeito estaria sendo
mal assessorado. "Todas as de-
clarações do Prefeito, nós
estamos gravando e recortan-
do, porque a lei não autoriza ele
vender esses terrenos e usar
para pagar a folha de servido-
res", destacou. Ele citou ainda
fala do prefeito, que disse que
repassaria esse dinheiro ao
Inpar  para aliviar a receita, e
mesmo que houve essa possi-
bilidade ou mesmo que o pre-
feito resolvesse desrespeitar a
L.O. e usar o recurso para
pagar o servidor público, ques-
tionou se haveria compradores
para esses terrenos.

O vereador Jerominho dis-
se que a venda dos terrenos
não resolveria o problema do
funcionalismo e que chegaria
a quebrar a Prefeitura. "A pre-
feitura vai ficar sem nenhum
imóvel, está igual o Pimentel,
vendeu prédios da cidade ad-
ministrativa e agora aluga. Se
essa casa aprovasse isto, o
parcelamento seria em 10 ve-
zes e ficaria pingando, e não
vende", disse.
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Por João Oliveira

O atleta, campeão pan-
americano, professor de Jiu-
Jítsu e estudante de educa-
ção física, Edmar Viana, foi
destaque em campeonato
amistoso de Jiu-Jítsu que
aconteceu no fim de sema-
na em Ribeirão Preto. Tam-
bém foi a estreia de Joice
Rosa, atleta que há dois
meses praticando o esporte,
conseguiu a vitória em sua
categoria, a máster, motivo
de orgulho para o seu mes-
tre.

De acordo com Viana,
pelo menos 500 atletas par-
ticiparam da disputa, que
contou com atletas de diver-
sos estados. O evento, que
está em sua 14ª edição, tem
conseguido um grande pú-
blico e se tornado um cam-
peonato bastante profissio-
nal. "Eu acredito que a Copa
Kamicaze será uma das me-
lhores da categoria que nós

temos perto para disputar",
destacou.

Edmar conseguiu o primei-
ro lugar na categoria pesado
e a Joice Rosa, na máster. "Ela
me surpreendeu muito, porque
a disputa não foi na mesma
faixa de peso que ela, ela lu-
tou com atletas de diferentes
pesos. Era a com menos ex-
periência e conseguiu derro-
tar atletas que já lutam há qua-
tro anos", comenta.

O atleta, que já tem carrei-
ra no esporte, comenta inda
que, mesmo com a falta de re-
torno e incentivo, o amor pelo
esporte é que o move para es-
sas competições. "Tudo o que
nós pedimos é um pouco mais
de incentivo no esporte, até
mesmo para servir de exem-
plo para outras pessoas que
possam nos ajudar. O esporte
é ingrato com o atleta, mas nós
fazemos pelo gosto, eu não luto
pelo dinheiro, mas por gostar
de estar representando nossa
cidade", completa.

Paraisenses são destaque
em campeonato de Jiu-Jítsu

em Ribeirão Preto

“A professora Helley era
uma profissional dedicada e
sacrificou a própria vida para
defender seus alunos”, justifi-
cam os proponentes no proje-
to.

Deputados Democratas
propuseram que a professora
Helley de Abreu Silva Batista
seja declarada Padroeira, Hero-
ína e Mártir da Educação Bra-
sileira. Assinam o Projeto de Lei
8820/17 os deputados Carlos
Melles (MG), Professora
Dorinha (TO), Norma Ayub
(ES), Onyx Lorenzoni (RS), e
Misael Varella (MG). “A pro-
fessora Helley era uma profis-
sional dedicada e sacrificou a
própria vida para defender
seus alunos”, justificam os pro-
ponentes do projeto.

Helley era professora na
creche que foi atacada por um
ex-funcionário em Janaúba

(MG). O homem jogou com-
bustível e ateou fogo nos alu-
nos, causando a morte de nove
crianças. Helley, mesmo com

o corpo em chamas impediu
que a tragédia fosse ainda mai-
or e salvou diversos alunos
antes de também falecer.

Democratas propõem
homenagem à professora

que salvou crianças em Janaúba

Atleta Joice Rosa (primeiro lugar)
e o professor e atleta Edmar Viana

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Lici-
tação, modalidade Pregão  n.º 100/17 Presencial, Processo n.º 2173/2017.
Objeto: Contratação de pessoa jurídica para locação de aparelhos
concentradores de oxigênio com inclusão dos acessórios e descartáveis, e
recarga de cilindros de oxigênio medicinal, destinados a Secretaria Munici-
pal de Saúde, pelo período de 12 meses. A abertura será dia 27 de outubro de
2017, às 13;30:00 horas.  O edital completo e as demais informações
relativas a presente licitação encontram-se à disposição  no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Praça Inês Ferreira Marcolini, n.º 60, Lagoinha,  nesta
cidade, fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, diaria-
mente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde poderão ser
lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 09 de outu-
bro de 2017. Rodrigo Augusto de Oliveira – Pregoeiro.

A primeira parcela do FPM
(Fundo de Participação dos
Municípios) para o mês de ou-
tubro foi depositado na terça-
feira,10,  na conta das prefei-
turas. O valor total em todo o
Brasil foi de R$ 2,568 bilhões,
em valores brutos. O repasse
para Minas Gerais foi de R$
337.295.003,08, sendo que
São Sebastião do Paraíso re-
cebeu R$ 893.464,89 (em va-
lores brutos).

Conforme estudos técnicos
da Confederação Nacional de
Municípios (CNM), o primei-
ro decêndio de outubro de
2017 teve queda de 2,12%, se
comparado ao mesmo período
do ano passado. O comparati-
vo não considera os efeitos da
inflação, que, se incorporada
aos cálculos, faz a queda acen-
tuar, chegando a 4,29%. No
caso de Paraíso, em igual pe-
ríodo do ano passado a Prefei-
tura havia recebido o montan-
te de R$934.869,82, em valo-
res brutos.

Do total de mais de 893 mil
Reais e descontados os valo-
res referentes ao Fundeb, Saú-
de e Pasep, que somam 26%
restou uma sobra líquida de
R$571.817,53. De janeiro a
outubro, os municípios brasi-
leiros receberam de FPM um
montante que é 10,8% maior
do que o quefoi repassado em
2016, sem pesar os efeitos in-
flacionários

Os valores destoam bastan-
te do que foi repassado para as
prefeituras no primeiro semes-
tre, sazonalidade característica
desse período. Apesar da que-
da no primeiro decêndio de
outubro, a Secretaria do Tesou-
ro Nacional (STN) prevê au-
mento de 18% em relação ao
mês de setembro.

ICM’s
Já a segunda parcela do

ICM’s (Imposto sobre opera-
ções relativas à Circulação de
Mercadorias e sobre prestações
de Serviços de transporte inte-
restadual, intermunicipal e de
comunicação) do mês de ou-
tubro também foi depositada
nas contas dos municípios na
terça-feira,10. A informação é
da Secretaria de Estado da Fa-
zenda, por meio do ofício nº
1264/2017/SCAF/GAB, da Di-
retoria Central de Operações
Financeiras.

Município recebe
primeira parcela

do FPM de outubro
De acordo com a assesso-

ra do departamento de Econo-
mia da AMM (Associação Mi-
neira dos Municípios), Angéli-
ca Ferreti, a distribuição de 2
de outubro corresponde ao pa-
gamento atrasado do dia 26 de
setembro 2017. “O valor bru-
to relativo à cota-parte do
ICMS dos municípios é R$
360.201.710,09 e, em valores
líquidos, já deduzidos os 20%
do Fundeb, é de R$ 288.161.
368,17.”

No entanto, foi registra-
do, no período da manhã, que
ainda não houve o repasse do
Fundeb cota-parte do ICMS
referente à retenção dos 20%
da receita do Estado. Foi
constatado, apenas, depósi-
to dos 20% advindo dos 25%
do ICMS de origem dos mu-
nicípios. “Fizemos contato
com a Fazenda Estadual e
pediram para aguardarmos
retorno do Governo”, expli-
ca Angélica.

Na semana passada, os
municípios receberam, por
meio das mídias sociais, um
vídeo e uma tabela que traziam
valores do Novo Plano de Re-
gularização de Créditos Tribu-
tários (Refis) – Regularize, ins-
tituído pela Lei 22.549/2017 e
regulamentado pelos Decretos
47.210, de 30 de junho de
2017, e Decreto 47.252, de 11
de setembro de 2017, da Se-
cretaria de Estado de Fazenda
(SEF), no montante de R$ 644
milhões.

Com isso, os gestores pú-
blicos esperavam receber esse
repasse extraordinário do
Refis. “Porém, foram surpre-
endidos quando souberam de
que a notícia não era verídica
e, na verdade, o valor era de
R$ 161 milhões, já distribuídos
nos repasses dos últimos me-
ses. Houve erro de cálculo da
Fazenda Estadual ao divulgar a
tabela precipitadamente, por
levar em conta a cota-parte do
ICMS do Estado, de 75% do
montante”, explica Angélica.A
assessora enfatiza, ainda, que
os gestores estão apreensivos
de que o Estado atrasasse o
pagamento desta semana,
como tem ocorrido com os úl-
timos repasses. “Esta é uma
parcela importante, que repre-
senta aproximadamente 38%
do repasse mensal”, finaliza.

“Tombada no cumprimen-
to do dever, salvando seus alu-
nos com o sacrifício da pró-
pria vida, a Professora Helley
de Abreu Silva Batista é um
exemplo de coragem, dedica-
ção, amor, respeito, carinho e
doação, em sua forma mais
sublime, no exercício do ma-
gistério”, acrescentam os par-
lamentares.

Os deputados Democratas
ressaltam que a morte heróica
e trágica da Professora Helley,
precisamente dentro do local
mais sagrado para um educa-
dor, a sala de aula, não terá sido
em vão na medida “que servir
como alerta a toda nação do
respeito e do reconhecimento
devidos aos educadores que
dedicam e entregam suas vidas,
no dia-a-dia das escolas, nos
mais distantes rincões deste
país, na sublime missão de for-
mar crianças, jovens e adultos”.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG torna público, Extrato
dos Aditivos: 2º Termo Aditivo Contrato nº 15/17 celebrado entre a
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a pessoa física ANTONIO
GONCALVES DE SOUSA, CPF 026.571.388-96, objeto aditivo
quantitativo; 1º Termo Aditivo Contrato 28/17  celebrado entre a
Prefeitura Municipal de Itamogi/MG e a empresa GASODIESEL
PRODUTOS DE PETROLEO LTDA, CNPJ 43.544.170/0001-40. Base
legal no art. 65, I, b, da Lei nº 8.666/93. 10/10/2017. Ronaldo Pereira Dias
- Prefeito Municipal
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O que poderia ser apenas
um brinquedo ou objeto de de-
coração tem funções muito
mais valiosas do que se pode
imaginar. Polvos feitos de cro-
chê estão sendo utilizados no
tratamento de bebês prematu-
ros internados na UTI Neonatal
e Pediátrica da Santa Casa de
Misericórdia de São Sebastião
do Paraíso. A técnica simples
dos polvos que dividem as in-
cubadoras com os bebês fazem
parte de um projeto que come-
çou na Dinamarca e está se
espalhando pelo mundo.

Em Paraíso o método foi
implantado há aproximadamen-
te seis meses, através da su-
gestão de uma mãe que teve
seu filho internado em outro

Santa Casa usa polvo de crochê
como terapia na UTI Neonatal

município onde os polvinhos
eram utilizados para fins
terapêuticos. Ela gostou da ini-
ciativa e sugeriu para a coor-
denadora da enfermagem da
UTI Neonatal, Ana Paula Silva
Maia, que foi em busca de in-
formações para implantar o
projeto no Hospital.

O polvo acalma o bebê,
com redução de sua frequência
cardíaca e respiratória, e ajuda
no ganho de peso. Para o re-
cém-nascido prematuro os ten-
táculos do animal se parecem
com o cordão umbilical. A ideia
é que o polvo lembre o útero
materno.

Os polvos são feitos de cro-
chê, com linhas 100% algodão,
com pernas de 22 centímetros

que lembram cordão umbilical
e um material siliconado
antialérgico para recheio da ca-
beça. A mão de obra fica por
conta de habilidosas voluntári-
as que doam seu tempo e tra-
balho para confeccionar os
polvinhos. As linhas são doadas
pelos funcionários e médicos da
ala infantil. Antes de serem en-
tregues aos recém-nascidos, os
polvinhos são lavados e esteri-
lizados para evitar qualquer tipo
de contaminação.

"Ao abraçarem os polvos,
os recém-nascidos se lembram
do conforto e do aconchego do
útero materno. Com essa lem-
brança especial proporcionada,
eles se sentem mais calmos e
seguros para continuarem na

UTI-NEO até se recuperarem
completamente. É um carinho
com benefícios visíveis. A gen-
te olha na incubadora e não vê
só aquela criança cheia de tudo
e aparelho. Tem sempre um
companheirinho dentro do ber-
ço e na hora em que eles têm
alta, levam o amiguinho junto
para casa", explica a enfermei-
ra coordenadora.

Para que o projeto possa ser
contínuo, os funcionários da
UTI Neonatal se mobilizam
para conseguir doações de li-
nhas e voluntários para a con-
fecção dos polvos. Os interes-
sados em colaborar podem pro-
curar pelo Serviço Social da
Santa Casa ou diretamente na
UTI Neonatal.

Por João Oliveira

Novamente idosos foram
vítimas do famoso “golpe do
colchão”, uma tentativa de
venda que superfatura o pre-
ço de colchões comuns e
mantas massageadoras que
tem preço de mercado em
torno de R$ 400, mas che-
gam a ser vendidos por va-
lores entre 6 e 12 mil reais.
Desta vez, um idoso, 62 anos,
com problemas auditivos e
que faz tratamento junto ao
CAPS, foi a vítima de ven-
dedores.

Conforme relata o coor-
denador do Procon Munici-
pal, Fábio Martins de Lima,
o idoso foi abordado pelos
vendedores em sua residên-
cia, que teriam se aproveita-
do das condições da vítima
para vender dois colchões
“milagrosos”, no valor total
de quase R$ 25 mil reais. A
vítima se encontrava sozinha
em sua residência no mo-
mento do ocorrido e no dia
seguinte, esses mesmos ven-
dedores foram busca-lo no
CAPS onde é atendido.

De acordo com a neta da
vítima, quando familiares
perceberam o que tinha
acontecido, chegaram a ten-
tar cancelar a compra com a
empresa responsável pela
venda, mas sem sucesso.
“Eles chegaram a falar que
nós só estávamos preocupa-
dos com o dinheiro do meu
avô, que não nos importáva-
mos com a saúde dele. Para

Ação rápida evita
“golpe do colchão”

de R$24 mil
se ter ideia, eles falaram tan-
to na cabeça da minha avó,
que sofre de Alzheimer, que
agora ela só fala neste col-
chão, mas é um absurdo, o
valor era de quase R$ 25
mil”, destaca.

Graças a ação rápida da
família, que percebeu o gol-
pe a tempo, e procurou o
Procon, que por sua vez au-
xiliou, o contrato foi cance-
lado, pois tem um prazo de
até sete dias para a desistên-
cia. “O grande problema é
quanto vence esse prazo,
quando isso acontece nós fi-
camos sem ter como agir”,
destaca o coordenador do
Procon.

Entre setembro e outubro,
outras três vítimas em Para-
íso, todas com o mesmo per-
fil – pessoas idosas com ida-
des entre 64 e 86 anos – ca-
íram na lábia dos vendedo-
res. Fábio destaca que essas
pessoas geralmente são re-
presentantes de empresas
que realizam empréstimos
consignados, e justamente
por isso conseguem casar a
compra do colchão para ser
paga por meio deste emprés-
timo.

O coordenador alerta ain-
da para que quem tenha pas-
sado por uma situação simi-
lar, que procure o Procon
para que possa cancelar es-
sas compras. Segundo ele, o
prazo é de sete dias para de-
sistência, conforme prevê o
Código de Defesa do Consu-
midor.

Delegado da 4ª Delegacia
Regional de Polícia Civil inves-
tiga suspeita de irregularida-
des na Unidade Prisional de
São Sebastião do Paraíso. As
investigações estariam sendo
conduzidas pelo delegado
Rodrigo Bittar, que disse que
não poderia passar qualquer

Presídio de Paraíso está sendo
investigado pela Polícia Civil

informação porque o caso cor-
ria ob segredo de Justiça. In-
formações extraoficias dão
conta de que  irregularidades
foram praticadas por diretor
do presídio, que teria sido
afastado de sua função.

Segundo informações, na
manhã desta terça-feira (10/

10), policiais civis estiveram no
presídio onde documentos te-
riam sido recolhidos para dar
andamento a inquérito. Entre
o objeto de investigação, es-
taria a apuração de drogas e
aparelhos celulares que foram
encontrados nos pertences de
uma agente do presídio e o

superfaturamento em com-
pras de materiais para a Uni-
dade.

Outra situação que tam-
bém deve ser investigada é
com relação a venda de ma-
terial reciclável no prédio,
além de uso de veículo para o
presídio por servidor em pro-

veito próprio, além de nota de
serviço que não corresponde
com a realidade; segundo in-
formações, parte de um telha-
do foi trocado com telhas no-
vas, enquanto na nota consta-
vam telhas usadas.

Informações ainda dão
conta de que uma equipe da

Secretaria de Estado de Admi-
nistração Prisional assumiu in-
terinamente a direção do pre-
sídio até a nomeação de outro
diretor. O Jornal do Sudoes-
te entrou em contato com a
direção do presídio, mas até o
fechamento desta matéria não
houve retorno à reportagem.

Cabeleireiro é
morto com dois
tiros no Jardim

Diamantina

Um homicídio foi registra-
do na manhã de sábado (7/10)
em São Sebastião do Paraíso.
Morto com dois tiros, um ho-
mem foi encontrado por poli-
ciais na rua João Dias de Cas-
tro, no Jardim Diamantina. A
vítima foi identificada como
Acácio Alves de Oliveira que
era cabeleireiro. A motivação e
autoria do crime até a conclu-
são desta matéria eram desco-
nhecidas.

A Polícia Militar foi aciona-

da por volta das 5h30 por uma
moradora no bairro. Ela se pre-
parava para ir para o trabalho e
ouviu os tiros e o barulho de
um veículo saindo em arranca-
da.

Uma perita da Polícia Civil
compareceu ao local e consta-
tou que o cabeleireiro foi atin-
gido por disparos de arma de
fogo, no pescoço e na face.

Acácio tinha antecedentes
criminais por furto, roubo, re-
ceptação e homicídio.

A principal florada da safra
2018/19 já pode ser vista nas
regiões produtoras de café do
Brasil, como no Sul de Minas
e no Cerrado Mineiro. As pri-
meiras chuvas registradas no
final de setembro e no começo
de outubro já foram suficien-
tes para promover a transfor-
mação das plantas. Em São
Sebastião do Paraíso este ce-
nário já pode ser visto em di-
versas propriedades, como a
que foi flagrada pelo técnico
agrícola Ilson José Aparecido,
na região do Campo Alegre.

Ainda não são todas as la-
vouras que têm essa condição,
mas nos próximos dias o ce-
nário deve ser mais uniforme,
segundo relatos dos produto-
res. Apesar das belas imagens
registradas nos cafezais em
função do severo período de
estiagem, já está descartada
uma produção excepcional na
próxima safra, segundo esti-
mativas preliminares dos en-
volvidos do mercado. Nos pró-
ximos dias haverá a abertura de
floradas e como boa parte dos
cafezais perdeu um considerá-
vel volume de folhas com a
seca e calor, as flores aparece-
rão melhor e darão um belo
espetáculo.

No entanto, os especialis-
tas alertam que apenas o espe-
táculo será bonito. Como os
cafeeiros estão debilitados e
com menos folhas que o nor-

mal, parte da florada será per-
dida. Os agrônomos alertam
que a possibilidade de uma sa-
fra excepcional, recorde, está
afastada. Conforme Ilson Apa-
recido a ocorrência da florada
neste momento está dentro do
prazo previsto. “Normalmente
este fenômeno ocorre nos me-
ses de agosto e setembro e se
torna mais intensa em outubro,
como ocorre neste ano, após a
ocorrência das primeiras chu-
vas”, observa.

Ilson destaca que a floração
intensa agora significa que o
período anterior foi seco, po-
dendo ocorrer a má formação
do pendúnculo e provocar a

queda do chumbinho no perí-
odo futuro. “Isto deverá ocor-
rer provavelmente entre os
meses de dezembro a janeiro.
Isto é um claro sinal de que as
plantas estão estressadas e
com baixo índice de folhas”,
completa. Ele acrescenta que
a maioria das lavouras sofreu
com uma ferrugem mal cura-
da e muitas estão sentindo os
efeitos  com o ataque do ácaro
vermelho e uma nova praga que
é o ácaro dá mancha anular ou
leprose, imperceptível, porém,
com grande desfolha”.

Ainda no caso da lavoura
registrada por Ilson, ela está
localizada no município parai-

sense, na região do Campo Ale-
gre. “Trata-se de uma lavoura
de Bourbon que é um tipo de
café diferente”. É um grão al-
tamente consumido pelo mun-
do todo. Apesar de conquistar
o paladar brasileiro há pouco
tempo por sua doçura natural,
ele tem muita história e é plan-
tado no Brasil há quase 150
anos.

Por coincidência ou não, a
origem deste grão remonta uma
ilha chamada Bourbon. Segun-
do a própria ABIC (Associação
Brasileira da Indústria de Café),
por volta de 1715, o rei francês
Louis XIV havia recebido de
presente de alguns holandeses
um pé que acabou por ser cul-
tivado em uma estufa da cidade
de Versailles. Quando deu seus
primeiros frutos, algumas mu-
das foram levadas para a ilha de
Réunion (na época, ilha de
Bourbon), onde prosperaram e
foram batizadas com o nome do
local.

Cerca de 100 anos mais tar-
de, um navio aportou no Brasil
trazendo consigo algumas mu-
das da nova variedade de café
e que foram adquiridas pelo
cafeicultor Luiz Pereira Barreto
– grande responsável por intro-
duzir o Bourbon em terras bra-
sileiras.  Apesar de desconhe-
cer a variedade, o produtor
notou grandes diferenças entre
ela e os “cafés comuns” já an-
tes plantados pelo país.

Primeiras chuvas favorecem
florada do café em outubro

Florada do café ocasiona uma paisagem
diferenciada nas lavouras da região de Paraíso

Ilson José Aparecido

A 20ª Companhia da Polí-
cia Militar Independente, com
sede em São Sebastião do
Paraíso realizou na terça-fei-
ra,10, dois eventos em sua
unidade. Um deles foi o ato
de promoção de soldados a
cabos. Em seguida como par-
te da campanha Outubro

Rosa foi realizada uma pales-
tra de orientação sobre a pre-
venção e os cuidados que as
mulheres devem ter em rela-
ção a esta doença.

Com o propósito de valori-
zar a experiência profissional
e ampliar as possibilidades de
ascensão na carreira foi rea-

lizado o ato de promoção de
quatro policiais. A iniciativa
está prevista no estatuto dos
Militares de Minas Gerais.
Foram promovidos a cabo os
policiais Anain Vilela da Silva,
Fábio Marques Ferraz, Patrik
Júnior França e Tiago Gomes
Gerena. Outra iniciativa de-

senvolvida pela 20ª Cia em ra-
zão da campanha “Outubro
Rosa” foi a palestra ministra-
da por Ana Carolina Leite Co-
elho Ferreira. Ela abordou so-
bre os temas “Câncer de
Mama e Colo Uterino”. A ini-
ciativa prevê o alerta aos mi-
litares e seus familiares.

PM promove soldados,
realiza palestra sobre câncer
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MUSEU DE HORRORES
Rio Grande do Sul, São Paulo e, agora, Rio de Janeiro,

se negam a exibir obras de pseudoarte de péssimo gosto
embasada em imagens escabrosas que suscitam obsceni-
dades com crianças e escatalogia. Em português claro: por-
nografia, pedofilia, sangue e sujeira de toda espécie. Olhem
que a repulsa a isso tudo começou com os sempre “liberais”
gaúchos. Nem eles, que fazem churrasco com dois espe-
tos, suportaram o nível escabroso das peças de uma arte
questionável. Mas, tudo bem, gosto é gosto, e tem quem
goste. O ponto é que os museus são públicos, e por absolu-
ta ausência de interesse público em mostrar semelhante
podridão, se fecharam as portas à questionável exposição.
Muitos, inclusive a TV Globo, confundiram isso com censu-
ra, um ataque à diversidade de opiniões, etc... Enfim, aquele
discurso chatinho a que todos estamos acostumados. Bes-
teira. Não foi proibida a exposição, apenas não quiseram
abriga-la. Que vá para estabelecimentos privados, de prefe-
rência próximo a privadas. Mau gosto tem limite.
DIREITO PENAL NULO

Sabem por que um idiota jogou ovos em João Dória,
prefeito de São Paulo, em um evento público? Não, a res-
posta não se prende à ideologia política ou à revolta libertária,
a nenhum dessas respostas intelectualóides que ouvimos
sempre nas mesas dos bares da zona sul das cidades,
proclamadas pelos “conhecedores” dos problemas brasilei-
ros, os filósofos de botequim. Na verdade, o tal sujeito –
cujo nome deve ser merecidamente esquecido – assim pro-
cedeu porque sabia que não seria preso, processado, con-
denado ou punido pelo que fez. Simples assim. É a impuni-
dade que sanciona atos de selvageria, não a ideologia, por
mais escrota que seja esta última. Quem tem liberdade
tem medo de perdê-la e cadeia é para os fortes, não para
os covardes que se escondem na multidão para agredir e
depois se defendem defraudando bandeiras políticas. Nos-
so direito penal ridículo, nulo e quase inexistente é que
sanciona a esses atos de falsa coragem. É o mesmo êmulo
que faz com que o sujeito saia ofendendo pela internet.
Como diz meu bom amigo, brilhante delegado de polícia,
Vitor Hugo Hassler, por aqui no Brasil somos muito mal
educados para termos tanta liberdade.
CONDENADO DE NOVO

Jair Bolsonaro foi de novo condenado pelos tribunais su-
periores em Brasília, dessa vez porque afirmou que os
quilombolas, negros habitantes dos antigos quilombos e que
por esta descendência recebem pensão governamental, não
merecem caridade pública e são bem gordinhos e fortes para
se virarem sozinhos. Em primeiro lugar, quero dizer que en-
dosso essas palavras, sou contra qualquer espécie de pro-
tecionismo. Além disso, cadê a liberdade de expressão, e
de onde se retira desse comentário algum conteúdo
preconceituoso? No entanto, bastou a divulgação do pensa-
mento do ilustre deputado e presidenciável para que fosse
processado e condenado pelo suposto comentário “racista”.
E não é nada disso. Não se faz nada pelas pessoas segre-
gando-as em guetos ou discriminando-as por “cotas”. Re-
servas indígenas, na verdade, mais parecem zoológicos hu-
manos. Deixar índios sem conforto morrerem sem medicina
aos quarenta anos de idade de apendicite só para preservar
seus valores individuais é desumano. Isso é que é desuma-
no, e não atacar o protecionismo governamental. Mas tudo
bem, o próprio Bolsonaro me disse: vai ser fustigado por
todos os lados até as eleições do ano que vem, por motivos
óbvios e nem sempre certos. Vão tentar prendê-lo antes do
Lula e antes das eleições. Não vão conseguir.
INTEMPÉRIES

Reclamavam da seca. Agora, com as chuvas de verão
começando, acontecem pequenos desastres climáticos aqui
e ali, nada de muita importância, mas o suficiente para cau-
sar prejuízos financeiros. Nada como a hecatombe dos fu-
racões nos Estados Unidos e Caribe, por exemplo. Mas já
basta para brasileiros pretenderem indenizações por intem-
péries naturais. De quem? De São Pedro? Isso é caso for-
tuito e força maior gente, evento imprevisível. Vamos traba-
lhar, que é melhor.  

O DITO PELO NÃO DITO.
“O ateísmo é uma conclusão óbvia, não há nenhuma

grande inteligência nisso. Qualquer golfinho consegue ser
ateu.” (Luiz Felipe Pondé, filósofo).

RENATO ZUPPO – Magistrado e Escritor

Entretanto
Renato Zupo *

A seleção do Estado de
São Paulo conquistou na noi-
te de sexta-feira,6, o título de
campeã do  Campeonato Bra-
sileiro de Seleções Sub-19
Feminino da Divisão Especi-
al. Jogando na Arena João
Mambrini, em São Sebastião
do Paraíso  as paulistas supe-
raram o Rio de Janeiro na fi-
nal por 3 sets a 0 (25/11, 26/
24, 25/19), em 1h26 minutos
de partida.

O pódio ficou completo
com o estado de Santa
Catarina, que na disputa do
bronze superou Minas Gerais

VÔLEI:

São Paulo ganha Campeonato
Brasileiro de Seleções Sub-19

por 3 sets a 1, com parciais
de 17/25, 25/22, 25/21 e 25/
21, em 2h15 de duração. Ao
todo, oito equipes participaram
da Divisão Especial, com cin-
co rodadas. Os times foram
divididos dois grupos com qua-
tro, jogando entre si na primei-
ra fase. Os dois melhores de
cada chave avançaram às se-
mifinais.

Os três últimos colocados
foram rebaixados para a pri-
meira divisão em 2018. Pará
e Distrito Federal já não ti-
nham mais chances de esca-
par, enquanto o duelo entre

Mato Grosso e Rio Grande do
Sul definiu o último descenso.
Melhor para os gaúchos, que
venceram por 3 sets a 1 (25/
23, 9/25, 22/25, 19/25), em 2h
de partida. Veja todos os re-
sultados do dia abaixo.

Todas as partidas do tor-
neio foram realizadas na Are-
na João Mambrini, complexo
esportivo construído em 2010.
Todas as atletas ficaram alo-
jadas no ginásio. Segundo a
organização o evento transcor-
reu com grande sucesso e
sem nenhum incidente de qual-
quer natureza.

Disputa de 7º lugar
Pará 0 x 3 Distrito Federal

– (13/25, 12/25, 22/25), em
1h23

Disputa de 5º lugar
Mato Grosso 1 x 3 Rio

Grande do Sul – (25/23, 9/25,
22/25, 19/25), em 2h

Disputa de 3º lugar
Santa Catarina 3 x 1 Mi-

nas Gerais - (17/25, 25/22, 25/
21, 25/21), em 2h15

Disputa de 1º lugar
São Paulo 3 x 0 Rio de Ja-

neiro – (25/11, 26/24, 25/19),
em 1h26

Rio de Janeiro ficou com o vice campeonato

FOTOS: Gustavo Cezarino

Atletas da seleção paulistas comemoram
conquista invicta na competição

Santa Catarina superou Minas e obteve a quarta colocação
Campeonato teve partidas emocionantes

e bastante disputadas na Arena

A equipe da Intelli Paraíso
Futsal vai tentar se reabilitar na
disputa da Copa Paulista, no
próximo sábado,14, diante do
Hortolândia, partida que será
realizada na Arena João
Mambrini. A Intelli estreou com
derrota na competição na sex-
ta-feira,6, no Vale do Paraíba
diante do Taubaté na derrota
por 4 a 2. O time de Paraíso
ocupa a quarta colocação no
Grupo 1.

A partida contra a ADC
Taubaté foi disputada na sex-
ta-feira,6, no ginásio da Vila
Aparecida. O placar de 4 a 2
favorável ao time do Vale do
Paraíba representou a segun-
da vitória dos donos da casa.
Taubaté e Barueri dividem as
duas primeiras colocações no
grupo com duas partidas e
duas vitórias cada. Barueri
leva vantagem no saldo de
gols.

O jogo entre Taubaté e a
Intelli foi bastante disputado e

bastante intendo do começo ao
fim. No primeiro tempo,
Dieguinho abriu o placar para
os donos da casa após bela jo-
gada individual. Após o encer-
ramento do primeiro tempo o
placar assinalava 1 a 0 a favor

de Taubaté.
Na etapa complementar, a

Intelli chegou a igualar o
marcador através de Serginho
que deixou tudo igual. No en-
tanto, o quinteto de Taubaté
aproveitou a superioridade nu-

mérica em quadra após o ad-
versário ter um jogador expul-
so e ampliou o placar. Os gols
foram assinalados por Marce-
lo Paulista, Jojô e Dieguinho.
Antes do apito final, Paraíso
diminuiu com Rafa, porém, não
foi o suficiente para impedir o
revés.

O time da Intelli voltou aos
treinamentos nesta semana já
pensando nos próximos com-
promissos pela Copa Paulista.
O primeiro jogo será no próxi-
mo sábado,14, às 18 horas na
Arena Olímpica, diante de
Hortolândia Futsal. A equipe
visitante vem de uma derrota
por goleada em casa por 7 a 2
para o Grêmio Recreativo
Barueri.

O time ocupa a última co-
locação no grupo com dois jo-
gos e duas derrotas. No próxi-
mo dia 20, Barueri recebe Pa-
raíso e vão se enfrentar, par-
tida que será disputada na gran-
de São Paulo.

Intelli Paraíso tenta a reabilitação após
estreia com derrota na Copa Paulista

Equipe da ADCTaubaté superou a Intelli semana
passada em jogo realizado no Valeparaibano

Divulgação

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação de
Pessoas com Deficiência, conforme, artigo 93, inciso I a IV,
da Lei 8.213/1.991 a qual determina a reserva legal de cargos
de pessoas com Deficiência / Reabilitação pelo INSS.
Requer habilidades manuais e de concentração. Interessados
deverão enviar currículo para o e-mail gedorsilveira@
gmail.com até dezembro de 2017.

A Fundação Gedor Silveira - Contrata
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do

Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de
contratação para o Cargo de Técnico de
Enfermagem, se possível com experiência. I
interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
gedorsilveira@gmail.com até dezembro/2017.
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SÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE ASÃO TOMÁS DE AQUINOQUINOQUINOQUINOQUINO por Selma BraiaTODAS AS QUARTAS-FEIRAS

A história do Coral Canto-
res de Cecília da Associação
Unidos Venceremos, é uma
história de idealismo e amor à
cultura. Sua presidente, Ma-
ria Marcia da Silva Osorio
professora aposentada, vê
com alegria, um sonho de
muito tempo, finalmente ser
realizado.

A primeira apresentação
foi na Escola Estadual Santo
Tomás de Aquino com uma
plateia atenta de alunos, pro-
fessores, pais e convidados.
Foi uma tarde musical com a
apresentação de belas melo-
dias  como: Jardim da Fanta-
sia, Um Lindo Lago do Amor,
Trem Bala.   O Coral tem o
comando de Ângela Pascoal
Cardoso e Artur Henrique
Cardoso que já realizam tra-
balho semelhante com o Co-
ral  Renascer da 3ª Idade. São
Tomás de Aquino é privilegia-
da por ter dois corais mesmo
sendo uma pequena cidade do
interior de Minas. Amigos dos
aquinenses, Ângela e Artur
escrevem com os aquinenses,
mais uma  página da cultura
contemporânea da cidade.

Apresentação do Coral Cantores de Cecília

A professora Marcia viu
seu sonho ser realizado atra-
vés do apoio da prefeitura e
prefeito José Carlos Pimenta,
com o importante incentivo e
dedicação da Secretaria Mu-
nicipal da Cultura através de
sua secretária Maria Angéli-
ca da Silva Cruz e o trabalho
de Ângela e Artur que faz
toda a diferença. Faz questão
de agradecer “Sozinhos não
fazemos nada. Quando existe
boa vontade e o reconheci-
mento que a cultura abre ho-
rizontes para crianças e ado-
lescentes com certeza o mun-
do será bem melhor”.

Cantores de Cecília, o
nome é uma referência a San-
ta Cecília protetora dos músi-
cos. O uniforme a prefeitura
que forneceu. O número de
alunos, crianças e adolescen-
tes cantores, é de 22  com
idade entre 10 a 17 anos, as
aulas acontecem toda quinta-
feira às 19h15 e conta com um
entusiasmado mascote do
Coral o garoto Rafael Thomás
Prado de Souza de 3 anos de
idade. Vida longa aos Canto-
res de Cecília.

Prefeito José Carlos Pi-
menta  e vice-prefeito Li-
bércio Nogueira de Souza
receberam a visita do depu-

Agenda Municipal Positiva

Uma conquista que virá ao
encontro dos que gostam da
prática esportiva é a reabertu-
ra  o Ginásio Poliesportivo
Maurício Goulart de São To-
más de Aquino. A gestão do
prefeito José Carlos Pimenta
num futuro bem próximo es-
tará comemorando  esse feito

O prefeito José Carlos
Pimenta e os vereadores
Nei, Juninho Rodarte e
Dalmon  participaram do
encontro político do PMDB

com todos os aquinenses, es-
pecialmente os atletas da cida-
de. Já foi assinado o contrato
com a Caixa  para a liberação
da verba  de R$250 mil, lem-
brando que é um trabalho e
empenho político do deputado
federal Carlos Melles, amigo
dos aquinenses.

no dia 30 de setembro em
Pinhui. Na oportunidade
estiveram com o deputado
federal Rodrigo Pacheco e
o vice-governador de Mi-

nas Antônio Andrade. O
prefeito pediu apoio para
alguns projetos e obras que
são prioridades de São To-
más de Aquino. Os dois

políticos mineiros mostra-
ram empenho para analisar
o que foi demonstrado na
ocasião do encontro pe-
emedebista.

tado estadual Ulisses Go-
mes na prefeitura  de São
Tomás de Aquino no dia 2
de outubro. Durante o en-

contro no gabinete do pre-
feito foi apresentado ao par-
lamentar  reivindicações
importantes da cidade.

O deputado visitou tam-
bém a Escola Estadual Dr.
Tancredo de Almeida Ne-
ves.

Deputado Estadual
Ulisses Gomes visita São Tomás

Encontro Regional do PMDBReforma do Poliesportivo
Maurício Goulart

Prefeito e vereadores com
o deputado Rodrigo Pacheco

Prefeito e vereadores com o
vice-governador Antônio Andrade

Deputado Ulisses visita prefeitura de São Tomás
Vice-prefeito Libércio leva deputado

Ulisses para conhecer a Escola estadual

Poliesportivo  Maurício Goulart será reformado

Apresentação do Coral na Escola Municipal

Artur, Ângela, Selma, Maria Angélica,
Marcia e sua neta Maria Fernanda Ângela, Artur e o garotinho Rafael

Coral Cantores de Cecília
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São Sebastião do Paraíso
participa das festividades em
comemoração ao Jubileu dos
300 anos do encontro da ima-
gem de Nossa Senhora Apare-
cida, nas margens do rio Paraí-
ba do Sul. Nesta quinta-feira
(12/10), quando é comemora-
do o Dia da Padroeira, estão
programados vários eventos e
celebrações nas cinco paróqui-
as da cidade. Um dos destaques
é a presença da cantora católi-
ca Jake Trevisam, convidada
especial que cantará na missa
das19 horas, na Capela de N.S.
Aparecida.

A programação festiva co-
meça às 5 horas da manhã com
a “Caminhada da Fé”, promo-
vida pelos fiéis da Matriz N.S.
de Sion. Haverá uma benção
especial e em seguida os romei-
ros partirão com destino à Co-
munidade da Queimada Velha,
com um percurso aproximado
de 18 quilômetros. Na chega-
da às 9 horas da manhã haverá
missa. Na paróquia de Sion ain-
da haverá missa às 19 horas e
durante o dia em várias outras
comunidades.

Na paróquia de São Judas
haverá celebração da palavra na
capela da Noca, às 8 da ma-
nhã. O evento costuma reunir
fiéis de Paraíso e devotos de
São Tomás de Aquino que fa-
zem o percurso a pé trazendo
o andor da padroeira. Devotos
saem da porta da Matriz São
Sebastião por volta das seis da
manhã e passam às sete horas
na matriz São Judas. Também
nesta igreja haverá missa às
19h30 desta quinta-feira. Nas
igrejas de São José e de N.S.
Abadia haverá missa às 19h30.

Desde o dia 3 de outubro,
na capela de N.S.Aparecida
está ocorrendo a novena em
louvor à padroeira com a pre-
sença de vários celebrantes
convidados. A abertura foi fei-

Paraíso faz Festa
da Padroeira com

realização de celebrações

Fiéis comemoram em várias igrejas os 300 anos do
encontro da imagem de Nossa Senhora Aparecida

ta por Dom José de Oliveira do
Vale, bispo emérito da Diocese
de Guaxupé. Entre os convi-
dados também foi um dos
celebrantes da novena o padre
Sergio Bedin.

Para esta quinta-feira está
prevista a realização de uma
missa na capela Aparecida às 8
horas da manhã celebrada pelo
vigário paroquial Sérgio
Bernardes. Às 9 horas o padre
Rodrigo Pappi celebrará missa
no Parque de Exposição e em
seguida ocorrerá a tradicional
carreata, com saída do Posto
Bela Vista e chegada à capela.
A igreja dedicada a Nossa Se-
nhora Aparecida foi restaurada
em um trabalho de parceria
entre a Matriz São Sebastião e
a comunidade, numa idealização
do padre Rodrigo.

A programação festiva
prosseguirá as 14 horas, com
realização de bingo. Às 17 ho-
ras haverá os Louvores à Ma-
ria, em frente à capela. Às 18
horas acontecerá a concentra-
ção em frente a Matriz São
Sebastião e procissão às

18h30, tendo logo após a mis-
sa solene.

O evento contará com a
participação especial da canto-
ra católica Jake Trevisan. A
cantora sergipana é ligada a
musica desde os oito anos de
idade e aos 14 já cantava em
formatura quando começava a
aflorar todo seu talento. Com
destaque para o atletismo no
mundo dos esportes, logo ela
teve de optar pelos estudos e
formou-se em publicidade e
propaganda. Atuante na igreja
Jack fundou o Ministério de
Música Guerreiros do Amor,
onde participou por muitos
anos dedicando-se a música.

O primeiro CD foi gravado
em 2006 e o sucesso espalhou-
se pelo Brasil e o trabalho de
evangelização ganhou outras
dimensões para além dos mu-
ros da igreja. Jack se define
uma missionária da Igreja Ca-
tólica e já gravou outros dois
CD’s. Uma de suas mais re-
centes realizações foi ter con-
quistado a maternidade, recen-
temente.

Reprodução:
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1349

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552 9-8863-5553 (VIVO)

OPORTUNIDADE!!!!
A MARISTELA NEGÓCIOS IMOBILIÁRIOS
DISPONIBILIZA LOTES NO BAIRRO JD

DIAMANTINA COM 160M2. INFRAESTRUTURA
COMPLETA A PARTIR DE R$ 28.500,00

APARTAMENTO
DUPLEX NO CENTRO

PAVIMENTO SUPERIOR: 2 SUÍTES COM ARMÁ-
RIOS, SALA DE TV, AMPLA VARANDA. PARTE IN-
FERIOR: 1  SUÍTE E 01 DORMITÓRIO, AMBOS
COM ARMÁRIOS, SALA PARA 02 AMBIENTES COM
LUMINÁRIAS, BANHEIRO SOCIAL, LAVANDERIA,
DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C., 02
VAGAS DE GARAGEM. PISO LAMINADO NOS
DORM E SALA, ARDÓSIA NA SALA DE TV E PISO
FRIO NA COZ E BANHEIRO.

IMOVEL COMERCIAL
BARRACÃO COM 1.000M2 - 500M2

DIVIDIDOS ENTRE PÁTIO E GALPÃO.
TODA ÁREA EXTERNA ASFALTADA.

IMÓVEIS PARA VENDA:

Azul Ville  R$ 160.000,00  Cód.: 1.175
Área de terreno: 200m² Área Construída 69m² - 2 DORM, SALA E COZINHA, BANH SOCIAL,ÁREA
DE SERV,ENTRDA DE GARAGEM P/02 CARROS, LAJE E PISO FRIO. EM CONSTRUÇÃO.
Centro  R$ 320.000,00  Cód.: 1.646
2 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, ÁREA DE SERV, ESPAÇO GOURMET COM
JARDIM. GARAGEM PARA DOIS CARROS.CONSTRUÇÃO DE TIJOLOS, ACABAMENTO RÚS-
TICO DE BOM GOSTO.
Centro  R$ 1.000.000,00  Cód.: 1.245
Área de terreno: 525m² Área Construída 315m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SUÍTE COM CLOSET,
2 DORM COM ARMÁRIOS, CORREDOR COM ROUPEIRO, SALA PARA 03 AMBIENTES COM
JD DE INVERNO, COZINHA COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL, ÁREA PARA CHURRASCO COM
COZINHA, DESPENSA E BANHEIRO. EXCELENTE ÁREA DE LAZER COM PISCINA E QUIOS-
QUE. EXCELENTE ACABAMENTO.
Centro  R$ 1.100.000,00  Cód.: 059
Área de terreno: 400m² Área Construída 200m²
ÁREA COMERCIAL – FRENTE PARA 02 RUAS
Verona R$ 125.000  Cód.: 1.654
Área de terreno: 260m² Área Construída 65m² - 3 DORM, SALA, COPA, COZ, BANH SOCIAL, AREA
DE SERV, GARAGEM P/01 CARRO COBERTA,FORRO DE PVC E PISO DE CERAMICA. IMÓVEL
SIMPLES, PORÉM COM EXCELENTE LOCALIZAÇÃO.
Jd. América R$ 230.000,00 Cód.: 1.068
Área de terreno: 330m² Área Construída: 110m² - 2 DORM, SALA, COZ, VARANDA E ÁREA DE
SERVIÇO.
Jd. América VII R$ 330.000,00 Cód.: 1.099
3 DORM SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA-COZ, 01 BANHEIRO SOCIAL, 01 LAVABO, JD DE INVER-
NO, GARAGEM P 02 CARROS COBERTOS.
Jd. Canadá R$ 174.000,00 Cód.: 1.638
Área de terreno: 219m² Área Construída: 69m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. RECÉM
CONSTRUÍDA.
Jd. Coolapa R$ 500.000,00 Cód.: 112
Área de terreno: 330m² Área Construída: 230m² - 4 DORM, SENDO 1 SUÍTE, 3 SALAS, COPA, COZ,
BANH SOCIAL, ÁREA DE LAZER COM PISCINA PEQUENA, GARAGEM PARA 02 CARROS. LAJE
E PISO  FRIO.
Jd Daniela R$ 160.000,00 Cód.: 1.490
Área de terreno: 250m² Área Construída: 55m² - 2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERV, ENTRADA PARA GARAGEM P/ 02 CARROS. PROJETO.
Jd Daniela R$ 250.000,00 Cód.: 1.445
Área de terreno: 250m² Área Construída: 115m² - ACEITA TERRENO COMO PARTE DE PAGAMEN-
TO. SOBRADO COM 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, LAVABO, COPA-COZ, BANH SOCIAL,
LAVANDERIA, GARAGEM COBERTA P/ 01 CARRO E DESCOBERTA PARA VÁRIOS.
Jd das  Acácias R$ 120.000,00 Cód.: 1.345
Área de terreno: 250m² Área Construída: 115m² - QUER TROCAR O IMOVEL EM UMA CHACARA
NO CONDOMÍNIO CAMPO ALEGRE. 3 DORM, 01 DORM C/ CLOSET, BANHEIRO SOCIAL,
SALA, COZINHA, C/ DESPENSA, AREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM P/ 03 CARROS.
LAJE E PISO FRIO, FORRO DE MADEIRA, CIMENTO RUSTICO.
Jd Diamantina R$ 110.000,00 Cód.: 1.678
Área de terreno: 160m² Área Construída: 60m² - 2 DORM, SALA CONJUGADA C/ COZINHA, BANH
SOCIAL, ENTRADA DE GARAGEM P/02 CARROS, LAJE E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.
Jd Diamantina R$ 135.000,00 Cód.: 1.300
Área de terreno: 160m² Área Construída: 65m² - 3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE
SERVIÇO,  ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE  E PISO FRIO. RECÉM CONSTRUÍDA.
Jd Europa R$ 170.000,00 Cód.: 928
Área de terreno:  200m² Área Construída: 120m² - 02 DORMITÓRIOS, SALA, COPA-COZ, BANHEI-
RO SOCIAL, GARAGEM P/ 01 CARRO COBERTO, ÁREA DE SERV. CÔMODO COMERCIAL :
12m² C/ BANHEIRO.
Jd Europa R$ 200.000,00 Cód.: 1.329
Área de terreno:  318m² - ACEITA TROCAR O IMÓVEL POR LOTES.  - 2 DORM, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO.
Jd Europa R$ 265.000,00 Cód.: 124
Área de terreno:  300m² Área Construída: 170m² - ACEITA TROCA POR IMÓVEL. - 3 DORM, SENDO
1 SUITE, SALA, COZ, BANH SOCIAL, GARAGEM. LAJE E PISO FRIO. EDICULA COM 1 DORM
E BANHEIRO.
Jd Independência R$ 400.000,00 Cód.: 1.519
Área de terreno:  240m²  - 3 DORMITÓRIOS, SENDO 01 SUÍTE, 2 SALAS, COZINHA COM ARMÁ-
RIOS, 02 DORMITÓRIOS COM SACADA, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, AR CONDI-
CIONADO NA SUÍTE E NA SALA DE JANTAR, PORCELANATO, LAJE E DESPENSA.
Jd Mediterranée R$ 160.000,00 Cód.: 1.505
Área de terreno:  125m² Área Construída: 85m² - 2 DORM, SALA CONJUGADA COM A COZ, BANH
SOCIAL, ÁREA DE SERV, GARAGEM PARA 02 CARROS, LAJE E PORCELANATO.
Jd Mediterranée  R$ 2.500.000,00 Cód.: 1.414
Área de terreno:  1.100m² Área Construída: 550m² - 4 SUITES,SENDO 1 SUITE MASTER COM
CLOSET,2 ESCRITÓRIOS,SENDO 01 COM SÓTÃO, PISCINA COM HIDRO,ILUMINAÇÃO,COM
PISOS IMPORTADOS, LAGO ARTIFICIAL COM PEIXES ORNAMENTAIS,ÁGUA CRISTALINA.
DECK FAZENDO LIGAÇÃO DA PISCINA COM O LAGO, AMPLO JARDIM COM PLANTAS ORNA-
MENTAIS, PERCOLADOS. AMPLO ESPAÇO GOURMET  COM ADEGA, SALA DE TV,VISITA E
JANTAR. COZINHA AMERICANA. MADEIRAMENTO DE EXCELENTE QUALIDADES, PORTAS
E JANELAS RÚSTICOS, VITRAIS IMPORTADOS E LAVABO.
Jd Mediterranée  R$ 295.000,00 Cód.: 1.584
Área de terreno:  286m² Área Construída: 126m² - ACEITA TERRENO COMO PARTE DE PAGAMEN-
TO. 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COPA-COZ COM GABINETE, BANH SOCIAL, LAVAND,
GARAGEM COBERTA PARA 02 CARROS E ENTRADA P/ + 1. LAJE E PISO FRIO, ALARME,
CERCA ELÉTRICA, PORTÃO ELETRÔNICO.
Mocoquinha  R$ 210.000,00 Cód.: 1.162
Área de terreno:  170m² Área Construída: 140m² - 3 DORM, SALA, COPA E COZINHA, BANHEIRO.
EDICULA C/ 01 SUÍTE, LAVANDERIA, LAJE E PISO FRIO. GARAGEM P/ 02 CARROS.
Morumbi R$ 140.000,00 Cód.: 1.190
Área de terreno:  160m² Área Construída: 69m²
2 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM FASE DE ACABAMENTO.
Novo Milênio R$ 1.000.000,00 Cód.: 1.193
Área de terreno:  300m² Área Construída:  300m²
3 SUÍTES COM CLOSET, SUÍTES POSSUEM AR CONDICIONADO_ SALA PARA 02 AMBIENTES
COM SACADA, LAVABO, PAINEL PARA TV E MESA DE CENTRO, AR CONDICIONADO_  BAN,
COZ COM GABINETE, GELADEIRA DE INÓX, SUPORTE PARA FORNO ELÉTRICO, CORRE-
DOR COM ROUPEIRO, LAVANDERIA COM PERGOLADO. GARAGEM P/ 03 CARROS. ÁREA
EXTERNA COM PERGOLADO, COZ COM GABINETE, DESPENSA E BANHEIRO. IMÓVEL POS-
SUI POÇO ARTESIANO PARA ABASTECIMENTO DO IMÓVEL.
Paraíso do Bosque R$ 130.000,00 Cód.: 362
Área de terreno:  300m² Área Construída:  300m²
CASA DA FRENTE COM: 3 DORM, SALA, COPA-COZ BANH, ÁREA DE SERVIÇO, DESPENSA,
ENTRADA DE GARAGEM P/ 1 CARRO. LAJE, FORRO DE PVC E PISO FRIO. CASA DOS FUN-
DOS COM 2 DORM, SALA. COZ, BANH SOCIAL E ÁREA DE SERV.
Pq. Belvedere R$ 130.000,00 Cód.: 1.201
Área de terreno:  200m² Área Construída:  67m²
2 DORM, SALA, COZINHA, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02
CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM FASE DE ACABAMENTO.
Pq das Andorinhas R$ 230.000,00 Cód.: 1.583
Área de terreno:  283m² Área Construída: 110m² - 3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH
SOCIAL, LAVAND, GARAGEM COBERTA P/ 02 CARROS E DESCOBERTA PARA VÁRIOS. LAJE
E PISO FRIO. PORTÃO ELETRÔNICO, CERCA ELÉTRICA.
Residencial Riviera R$ 125.000,00 Cód.: 1.202
Área de terreno:  160m² Área Construída: 55m² - 2 DORM, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL, ÁREA
DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. EM FASE DE
ACABAMENTO.
Rosentina II R$ 155.000,00 Cód.: 1.265
Área de terreno:  200m² Área Construída: 55m² - 2 DORM, SALA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL,
ÁREA DE SERVIÇO, ENTRADA DE GARAGEM P/ VÁRIOS CARROS. LAJE E PISO FRIO

VEÍCULOS

• CAMINHÃO FORD F600 1979:
vendo, toco, azul e branco, carroceria
com graneleiro com engate rápido,
motor sem vazamento, documentos
ok, com tacógrafo, bomba injetora re-
visada, pneus mais de meia vida. Tra-
tar com Antonio Caetano 3531-1013
e 99145-9133 – aceito troca em veí-
culo (camionete Fiat)

• FOX 1.6  Trend – Vende-se, com-
pleto, 2014, prata, único dono, com
68 mil km. R$ 31.500,00 Tratar  (35)
9 9802-4747.

IMÓVEIS

ALUGA-SE TERRENO DE 12m
POR 22m COM BARRACÃO DE
12m POR 4m: TERRENO DE ES-
QUINA EM ÓTIMA LOCALIZA-
ÇÃO. LOCALIZADO NA JARDIM
AMÉRICA. TRATAR COM MES-
SIAS 9 9106-8209 E 9 9748-6679

CASA VENDESE JARDIM ALVO-
RADA: perto do Posto de Saúde, Rua
Calimerio Augusto Soares, excelente
ponto, com 126m² de construção, 2
salas, 1 varanda, 1 suíte, 2 quartos,
cozinha, lavanderia coberta e garagem
coberta. Tratar 35 99263-0480 tim
ou 3558-8205.

LANCHONETE GRANDE MOVI-
MENTO: vendo, preço de ocasião,
tenho que vender este mês motivo
morar no sítio. Tratar 99112-7972

CASA DE FUNDO COM 2 CÔ-
MODOS COMERCIAIS E BA-
NHEIROS À FRENTE = VENDE-
SE. R$ 79 MIL: Terreno todo mura-
do com 270m². Casa do fundo com
laje, varada e dois quartos. Rua Ítalo
Stica, 75 Cidade Industrial. Tratar
Cesar pelo fone 35 99830-2015 e
99246-4070 com Simone

SÍTIO 5 ½ ALQUEIRE CULTURA:
vendo, todo em pasto próprio para
café ou gado, casa, luz ou vendo 2

alqueires com casa. Aceita troca me-
nor valor. Tratar 99112-7972

PORTAL DOS YPÊS: vendo terre-
no com 316m², de esquina, na parte
alta, aceito carro como parte do pa-
gamento. R$ 90.000,00. Tratar (35)
98875-1127

ALUGA-SE APTO NO CENTRO
DA CIDADE:135m², três quartos, 2
com armários embutidos. Suíte com
banheira hidromassagem. Banheiros
com blindex e armários, sala para dois
ambientes, todos estes cômodos em
tábua corrida com sinteco novíssimo.
Três sacadas. Vista panorâmica da
cidade. Cozinha, dispensa, área de
lavanderia, banheiro de empregada.
Sala de Jantar, com vista para a igreja
matriz. Elevador. Um apto por an-
dar. SEM GARAGEM. R$1500 -
condomínio incluso - p/ fotos ou vi-
sita: 99750-3311

• KITNET CENTRO: aluga-se, in-
dividual ou para fins comerciais, água
e luz incluso no aluguel e garagem para
moto. Tratar 9 8437-0316 e 9 8412-
6481

• CONSULTÓRIO – ALUGA-SE:
sala para a área de saúde. Tratar 3531-
6710 na rua Pimenta de Pádua, 1.900
- centro

• VENDO UMA LANCHOENTE:
bem montada, excelente movimento,
aluguel barato, ponto lagoinha. Tra-
tar 99112-7972

• VENDO SÍTIO 5 ½ ALQUEIRE
CULTURA: tudo em pasto próprio
para café ou gado. Casa e luz, aceita
troca menor valor. Tratar 99112-7972

• TERRENO BAIRRO VALE VER-
DE: vendo, plano, com 200m², R$
35.000,00. Tratar 9 9808-1888 e
3558-4623

• CASA BAIRRO DIAMANTINA
“PONTO NOBRE”: vendo, com
70m²m 3 dormitórios, sala, cozinha e
banheiro. Espaço para 3 veículos. R$

135.000,00Tratar 9 9808-1888 e
3558-4623.

• CASA VENDO: JARDIM
DIAMANTINA, na av. Terezinha
Sillos Ferreira, 620. Tratar 99986-
4795 vivo – 9220-6082 tim – 8878-
0225 oi com Felipe ou Francisca.

• CASA JARDIM DIAMANTINA:
vendo, na Rua Antonio Pereira dos
Santos s/n. Tratar 99986-4795 vivo
– 9220-6082 tim – 8878-0225 oi com
Felipe ou Francisca.

• APARTAMENTO – VENDE-SE:
linda cobertura no centro de São Se-
bastião do Paraíso, todo reformado,
4 quartos, 3 suítes, 2 salões, área para
churrasco, cozinha e dependências, 2
vagas de garagem. Tratar com pro-
prietária Denise, tel. (35) 3558-4680
ou  99870-4479.

• CASA – OPORTUNIDADE ÚNI-
CA: Vende-se casa localizada na rua
Vicente Maria Calafiori, 117, próxi-
mo à Igreja N.S. da Abadia. Tratar
com o proprietário (35) 3531-3766.

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização e
vista, aos fundos da Igreja/Capela,
escriturado. Interessados falar com
Paulo: 3531-2476 ou 98401-0854.

• QUITINETE RIBEIRÃO PRE-
TO: aluga-se, 1ª locação, prédio
novo, em frente a UNAERP, gara-
gem para um automóvel. Tratar 35
98801-8241

• SALA COMERCIAL: aluga-se,
ótimo ponto, bom preço. Na Av.
Monsenhor Mancini, 202-A – Cen-
tro – Tratar fone 3558-7041

• VENDE-SE CASA NO CENTRO
SOBRADO: Av. Dr. Delfim Moreira,
1.745, 1 suíte e 2 quartos, garagem
para 2 carros cobertos, lavanderia,
quintal, cozinha de fundo e banheiro.
Tratar 3558-5592 e 98421-0727

• CHÁCARA NO CONDOMÍNIO
CAMPO ALEGRE: vendo com
3.800 metros, água, luz, calçada, 120
metros de frente com muro de 2.40
metros altura, dois portões de entra-
da + porta social, com pequeno de-
pósito e laje pronta para caixa de
5.000 litros. Aceito no negócio imó-
vel ou carro com parte de pagamen-
to. Contatos no Cel.: 99975-0101

• BAR: Vende-se, bem montado bar
na Avenida Monsenhor Felipe em
frente à Praça de Esportes Castelo
Branco. Clientela formada. Informa-
ções pelo telefone (35) 9 9700-6344.

• CASA EM BATATAIS: Vende-se
casa em Batatais, à rua Sebastião
Manoel de Souza 161, bairro Semieli,
contendo 3 quartos, 2 cozinhas, 2
banheiros, copa, garagem para 3 veí-
culos, portão automático, quintal.
Aceita-se troca por casa em Paraíso.
Tratar (16) 3662-9753 ou (16)
981120673 com Sr. Calixto.

• ALUGAS-SE CASA NAS 3 FON-
TES: rua Cristino Tobias, 24 (asfal-

tada). Tratar 99974-2305 e 3531-
1563

• RANCHO MARGENS DE
FURNAS: vendo ou troco, perto da
balsa de Guapé, 250m² churrasquei-
ra, piscina, toda mobilhada, garagem
para lancha, casa, garagem. Tratar
3558-7669 e 8709-0001 - Fernando

• ALUGO CASA: ÓTIMA CHÁ-
CARA NAS 3 FONTES: ÁREA:
6.000m² - FRENTE PARA RUA
ASFALTADA, FUNDOS PARA
RIO SANTANA, MUITA ÁGUA
DE MINA, PASTINHO E ARVO-
REDO. TRATAR (35) 3531-1563 -
9238-98991

ORAÇÃO

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por
3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pe-
didos difíceis e 1 impossível. Mes-
mo que não acredite, verá o que acon-
tecera. E.S.M.

DIVERSOS

• VENDO SEMENTES PARA
PASTAGENS: tenho todas as culti-
vares certificadas pelo ministério da
agricultura. Valdir Marques 98409-
5354 e 99747-5354 ou valdirapmar
ques@gmail.com

• MADEIRA PARA ESCORAMEN-
TO DE CONSTRUÇÃO: vendo,
de toda medida. Tratar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E
VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492.
Fazemos manutenção preventiva
e corretiva. Técnico especializa-
do. ÓTIMOS PREÇOS.

• TAPEÇARIA BEIRA RIO
ESTOFAMENTOS P/ AUTOS:
Av. Brasil,178 A – V. Helena. Tel:
9838-4767 /8427-7668.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e
transportes de cães. Tratar 3558-
1404 / 9851-1442 falar com Nilson.

OPORTUNIDADES

• SOU APOSENTADA OFEREÇO
SERVIÇO ACOMPANHANTE
DE IDOSO no período noturno.
Tratar pelo fone 9 9198-1536  Lucia

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha
Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência. Tra-
tar 9 9917-4260 ou 9 9183-6426

• OFEREÇO PARA TRABALHAR
COM ACOMPANHANTE DE
IDOSOS: tempo integral ou diaris-
ta e passar roupas. Tel.: 99128-4420

• AULAS PARTICULARES: Mate-
mática para Ensino Fundamental  de
(1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino
Médio, Vestibular e Concurso Publi-
co. Fale com Priscila. Informação pelo
telefone: (35) 9177-1308.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com

honestidade e econômica.
Tratar Rua Francisco Bruno, 100

ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

ALUGA-SE CASA
Avenida Jucelino Kubtche-
ch, 245 Jardim Coolapa, 4
dormitórios, 1 suite, sala,
copa, cozinha, 2 banheiros
e garagem para 2 carros,
terreno espaços. Valor R$
1.000,00. Tratar com Paulo
Delfante pelo fone 99749-
8765 e 3531-2148

NHÁ CHICA
EXCURSÃO PARA BAEPENDI, DIA 3 DE DEZEMBRO.

Saída: 2:00 horas da manhã no domingo.
Às 13:00 horas, saída para Caxambú.
Retorno: 18:30 horas - Valor R$ 85,00

Interessados ligar 3558-4326 com Dalva Bozeli.
Rua Cezarino A. Fabro, 400

VENDE-SE FIAT TORO VULCANO
2017, completa, diesel, único dono,

9 marcha 6 airbag 30.000 km.
Preço R$ 110.000,00.

Tratar pelo fone 9 8898-4941

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.

Clínica, toques, partos,
vacinações contra brucelose e GTAs.

Eutanásia em grandes e pequenos animais.
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A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
Fones: (35) 9915-1593 * 35-8838-9229 * 35-8417-3949 * 35-9157-3385

PREÇOS LOTES
R$ 32 mil Lote Jd Hortencias, murado laterais e fundo, plano, rua asfaltada,

180m2.
R$ 70 mil Lote Vila Helena, atrás da ACISSP,   265,90m2, rua asfaltada,

murado um  lado e nos fundos.

PREÇOS R U R A I S
R$ 35 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  1.978,00m2.
R$ 45 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2.
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 160 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira,  casa com 04 dormitórios, 02

banheiros, sala 02 amb, cozinha, lavanderia, varanda, área
2.250,00m2.

R$ 160 mil Sítio 4 alq e meio,  casa p/reformar, pasto, próximo imagem São
Sebastião

R$ 360 mil Sítio 8 alq, casa, eletricidade,  boa topografia, represa,  café e
pasto, 9km de São Sebastião do Paraíso

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,

lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.
R$ 125 mil Casa Res. Vila Verde, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh social,

garagem, lavanderia, terr. 200m2
R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh

social, garagem, lavanderia
R$ 125 mil Casa Bairro São Judas (próximo igreja do S.Judas), 02 qtos,

sala de visitas e de jantar, cozinha, banheiro soc,  garag 01 auto
cob, lavand,

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Conj.Res Santa Tereza, 03 qtos(01 suíte), sala, cozinha,
banheiro soc,  garag COB.04 autos, lavand.cob, churrasqueira

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Jd Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 170 mil Casa Nova Jd Canadá, 03 dormit(01 suítes), sala, cozinha, banh
soc, lavand.cob, espaço de garagem 03 autos

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 220 mil Casa Vila Santa Maria(prox.centro), 03 qtos (01 suíte), sala,
cozinha, banheiro soc, garag COB  02 autos , lavanderia cob.

LIONS CLUBE CULTURAL
Nossa homenagem ao PROFESSOR

O  PROFESSOR
Bernadete  Aguiar

O professor instrui a emoção ao educar
forma jovens  livres e felizes
lapida-lhes a inteligência,
fazendo-os amar a arte de aprender, de pensar...

O verdadeiro professor leva o aluno
a compreender que cada ser é insubstituível,
no teatro da existência é um ator único
obra prima do criador, de inigualável nível.

O professor é o horizonte da sociedade,
a saúde da alma, a alegria da emoção.
O seu amor, sabedoria, influem na verdade
de cada aluno, aquecem-lhe o coração.

Quando a sociedade acordar para a educação
e valorizar o professor, a humanidade viverá
com menos temor e com certeza,
mais confiante no amor.

*****
Nossa homenagem  a

HELEY DE ABREU SILVA  BATISTA

“Esta corajosa Professora de JANAÚBA
lutou para salvar a vida de seus alunos!
Crianças indefesas!
Doou sua vida por amor!
Ela é uma mártir da educação!
Por ela e por sua família nossas orações, respeito e admiração!
Por ela nosso luto no Dia dos Professores!”

Bernadete Aguiar
Presidente LIONS Clube / Poetisa

Domingo (08/10) foi reali-
zado em São Sebastião do
Paraíso o Paraíso Classic Car
2017 - Encontro de Veículos
Antigos e Especiais, em come-
moração ao Dia Municipal do
Antigomobilismo, reunindo
apaixonados por carros anti-
gos de toda região. O evento
aconteceu na Casa da Cultu-
ra, e foi organizado pelo Gru-
po Ferrugem Não é Crime, li-
derado pelo antigomobilista,
Abdu Ferreira.

O encontro contou com a
presença de vários antigomobi-
listas de Paraíso e região; co-
mo Franca, Ribeirão Preto,
Santo Antônio da Alegria, Be-
bedouro, Batatais, Passos,
Jacuí, Itamogi, entre outras
cidades. Houve ainda partici-
pação de alguns feirantes, pra-
ça de alimentação, vendedo-
res de miniaturas, entre outros
produtos que remetem ao mun-
do do antigomobilismo.

Vários carros antigos cha-
maram a atenção do público
que esteve presente ao even-
to, sendo que muitos deles es-
tão totalmente conservados e
são de antigomobilistas de nos-
sa cidade. "Não temos como
falar que um ou outro chamou
mais a atenção, pois cada car-
ro tem seu público e todos os
carros que participaram do
evento são lindos e bem cui-
dados pelos seus proprietári-
os", disse Abdu Ferreira.

O organizador do evento
disse ainda que, "aos poucos,

 Encontro de carros antigos
foi realizado domingo

PARAÍSO CLASSIC CAR 2017

estamos vendo a consagração
do Paraíso Classic Car: Gra-
ças a Deus e a todos nossos
patrocinadores, apoiadores,
membros do nosso Grupo, nos-
sos amigos expositores, feiran-
tes e a população que nos
prestigiou, conseguimos con-
sagrar o nome do Paraíso
Classic Car e estamos em-
penhados em realizar cada
ano um evento melhor para
todos", declarou Abdu Fer-
reira.

"O Grupo Ferrugem Não é
Crime gostaria de agradecer
a população paraisense que
nos prestigiou com a presen-
ça em massa, e informamos

que no próximo ano este even-
to será ainda melhor", con-
cluiu.

Segundo a organização, o

Paraíso Classic Car 2018 já
está sendo preparado e está
previamente agendado para o
dia 14 de outubro de 2018.

FOTOS: Reprodução /Paraíso Classic Car 2017

Com a chegada dos
smartphones e da ampliação
do acesso à internet, vieram
também os aplicativos, que
facilitam a vida das pessoas
nas mais diversas áreas da
vida. Existem apps para ven-
das, atividades físicas, negó-
cios, controle das finanças,
entretenimento, lazer etc.,
que aos poucos vão surgin-
do em nossa cidade para be-
neficiar também a nossa co-
munidade.

Em Paraíso, algumas piz-
zarias, rádios e outros negó-
cios já contam com um apli-
cativo, inclusive a ACISSP,
que lançou seu App de ser-
viços recentemente.

Neste mês de outubro,
está sendo lançado em Para-
íso o App “Chamar Moto”,
um aplicativo muito prático,
desenvolvido pelo jovem

paraisense Rafael Ribeiro, que
já conta com mais de 40
aplicativos publicados no país,
em diversos segmentos, como
corretoras de seguro, loja de
departamentos, centros auto-
motivos, igrejas, guias telefô-
nicos, escolas, entre outros.

De acordo com Rafael, “em
Paraíso há uma grande movi-
mentação de mototaxistas e re-
centemente foi publicado de-
creto municipal que regulamen-
ta o serviço, cujas exigências
manterão no mercado somen-
te quem estiver preparado e
com sua motocicleta em con-
dições de atender bem o públi-
co.  Nós criamos o App Cha-
mar Moto para ser um meio
mais fácil para a comunidade,
que contará somente com os
melhores profissionais. A par-
tir de agora, o profissional dei-
xará de ser um desconhecido

para seu público, ele será dono
do seu próprio negócio e com
isso teremos uma melhoria sig-
nificativa na qualidade geral do
serviço”.

O coordenador do aplicativo
explicou ainda que de acordo
com o Decreto nº 4973/2017,
todos mototaxistas da cidade
deverão ser aprovados em cur-
so especializado antes da lici-
tação, contando que “para fa-
cilitar para nossos parceiros,
credenciamo-nos ao
ICETRAN, instituto autorizado
pelo Departamento Nacional de
Trânsito para formação de
mototaxistas e motofretistas.
Com isso, os profissionais que
ainda não fizeram o curso, po-
derão fazer conosco investin-
do menos, pois subsidiaremos
quase metade do valor”.

Para usar o App é muito
simples, basta o usuário baixá-

Aplicativo revoluciona a
maneira de chamar mototáxi

lo gratuitamente pela loja de
aplicativos, procurando pelo
nome “Chamar Moto Paraí-
so” e escolher dentre os pro-
fissionais, que estão sendo
avaliados e aprovados.

Quem é mototaxista já
pode solicitar o seu cadastro
gratuitamente pelo próprio
aplicativo. O serviço se es-
tende também para pessoas
e empresas que precisam de
transporte de pequenas enco-
mendas.

“Escolhemos Paraíso por
que é minha cidade natal e o
mês de outubro por ser o seu
aniversário. Agora, vamos
pensar em expandir para ou-
tras cidades com o mesmo
projeto. Quem tiver interes-
se em conhecer melhor nos-
so trabalho, nosso site é
www.aplicativomovel.com.br”,
finaliza.

Dr. Joel Cintra Borges
Médico-veterinário  -  CRMV-MG 0343

Exames de brucelose e tuberculose, toques, partos,
vacinações, clínica e cirurgia.

CONSULTÓRIO: Rua da Bahia, 19 - Jardim Independência
FONES: 3531-4549 e 9975-4549

SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO - MG

CÃES E GATOS: ATENDIMENTO A DOMICÍLIO.



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
11 de Outubro de 2017

página 12 Jornal do Sudoeste

Luiz Carlos Pais

Natural de São Carlos,
Estado de São Paulo, o pin-
tor Hércules Censoni deixou
seu nome na história das
artes plásticas de São Se-
bastião do Paraíso, no su-
doeste mineiro. Filho de
imigrantes italianos vindos
da região Mântua, desde a
primeira infância foi criado
em ambiente de valorização
da música, pintura e escul-
tura. No Brasil, seus famili-
ares ascendentes foram pi-
oneiros na expansão do
comércio e indústria da re-
ferida cidade paulista, na
primeira metade do século
XX. Seu pai era sócio de
uma grande fábrica de
implementos agrícolas, car-
roças, charretes, furgões
de madeira e carrocerias
cobertas para as primeiras
ambulâncias motorizadas
daquela época.

A qualidade dos produ-
tos fabricados pelos Irmãos
Censoni ganhou fama em
todo o interior paulista, re-
sultado do domínio dos an-
tigos ofícios de ferreiro,
marceneiro e carpinteiro,
trazidos pelos imigrantes ita-
lianos. Esse foi o berço ini-
cial da formação artística de
Hércules Censoni. Desde a

CRÔNICA HISTÓRICA DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO:
Tributo ao pintor Hércules Censoni

juventude tinha verdadeira
paixão pelas obras de Da
Vinci e Renoir, suas gran-
des inspirações no mundo
da pintura. Além do traba-
lho pesado, durante o dia,
na fábrica de carroças e fer-
ragens, depois do expedi-
ente, sempre reunia os ami-
gos e familiares para tocar
violino, bem como para cul-
tivar o hobby de confeccio-
nar trenzinhos de ferro.
Razão pela qual seu nome
e de seus primos podem
ser localizados em sites dos
amantes do hoje chamado
ferreomodelismo.

Ainda jovem, Hércules
Censoni fixou residência em
São Sebastião do Paraíso,
quando o município come-
çava a diversificar suas ba-
ses econômicas, com a ex-
pansão das grandes indus-
trias curtumeiras. Casou-se
com a Dona Antônia e cons-
tituiu família sem filhos.
Durantes anos, trabalhou
como mecânico e eletricista
industrial em um dos curtu-
mes paraisenses, empresa
na qual se aposentou. Tinha
uma vida bem reservada, de
hábitos simples e não gos-
tava de expor suas obras.

Como pintor cultivava o
estilo hiper-realista, quando
o artista tem o dom e o ide-
al de reproduzir a realida-
de, de modo que a pintura
se aproxime, tanto quanto
for possível, da representa-
ção fotográfica. Em entre-
vista publicada nos meados
da década de 1980, no Jor-
nal do Sudoeste, de Paraí-
so, o artista declarou ter pin-
tado e comercializado, até
aquele ano, cerca de três
mil telas. No final do ano,
normalmente, tinha deze-
nas de encomendas, pois
seus quadros eram consi-
derados também um pre-
sente inesquecível.

Muitos paraisenses ain-
da guardam na memória a
presença viva e poética das
telas pintadas por esse mes-
tre da pintura, que, em suas
horas de folga, também gos-
tava de ministrar aulas para
jovens artistas. Mas, sempre
fazia questão de dizer que
não era apenas um “co-pis-
ta”, pois a criatividade era
um traço sempre valorizado
em suas obras. Apenas fa-
zia uma cópia ou a reprodu-
ção de uma fotografia, caso
o cliente fizesse uma enco-
menda com essa condição.
Faleceu em 1992, com a
idade de 82 anos.

Coluna Saúde Animal
Recorte e colecione!

*ROGÉRIO CALÇADO MARTINS
– médico-veterinário – CRMV/MG 5492
*Especialista em Clínica e Cirurgia Geral de Pequenos Animais
(Pós-graduação “lato sensu”)
*Membro da ANCLIVEPA (Associação Nacional de Clínicos
Veterinários de Pequenos Animais)
*Consultor Técnico do Site  www.saude animal.com.br
*Proprietário da Clínica Veterinária VETERICÃO (São Sebastião
do Paraíso/MG)

ANESTESIA E
SEDAÇÃO EM
CÃES E GATOS

Pacientes cães ou gatos que precisam ser subme-
tidos a algum ato cirúrgico ou mesmo de contenção,
frequentemente trazem preocupação aos seus donos,
não somente pelo ato cirúrgico em si, mas também
quanto ao procedimento anestésico e/ou de tranqui-
lização (sedação).

Não é raro vermos pessoas leigas e despreparadas
vendendo ou mesmo aplicando sem a menor respon-
sabilidade, anestésicos ou sedativos. Em muitas des-
sas vezes o animal acaba morrendo ou sofrendo da-
nos graves. Em várias oportunidades, atendemos pro-
blemas ocasionados por procedimentos feitos por pes-
soas leigas e que ocasionam danos clínico e/ou físico
ao animal.

Um paciente animal somente deve ser submetido a
ato cirúrgico ou clínico, por menor ou menos impor-
tante que possa parecer, exclusivamente por um Mé-
dico-veterinário habilitado e capacitado para esse tipo
de procedimento.

É importante a experiência e conhecimento do Mé-
dico-veterinário somado à segurança do medicamen-
to que ele está administrando para aquele momento.
Outro ponto crucial é a monitoração adequada do pa-
ciente anestesiado. Como as alterações fisiológicas são
muitas, como cárdio-respiratórias e neurológicas, por
exemplo, o Médico-veterinário é o único suficientemente
preparado para avaliar e lidar com esses contratem-
pos.

O paciente anestesiado é avaliado em intervalos re-
gulares, contendo um exame pré-operatório, o objetivo
da anestesia, qual tipo de droga foi usada e por onde
foi aplicada, registro trans-operatório (monitoramento
regular dos sinais vitais), além do acompanhamento dos
"sinais anestésicos", que é a avaliação dos estágios e
planos anestésicos (são eles que nos dizem se o grau
de anestesia está superficial ou profundo).

E ainda tem a etapa imediatamente posterior à
anestesia, muito importante, que é a recuperação
anestésica. Ela deve ser em ambiente adequado, com
o paciente acomodado corretamente e ainda sob
monitoração.

O essencial é você, proprietário de cães ou gatos,
saber que somente o Médico-veterinário está prepa-
rado para essas ocasiões e somente ele pode avaliar
um paciente antes, durante e após qualquer ato anes-
tésico ou sedativo, mesmo que seja uma simples via-
gem ou uma cirurgia de emergência.

5º CAMPANHA
Trabalhando para
uma criança feliz!

ESTAMOS ARRECADANDO
BRINQUEDOS E DOCES DE TODOS OS TIPOS

LOCAL: LOJA DO UM REAL
Av. Ângelo Calafiori, 495 - Centro
NOS DIAS 10 E 11 DE OUTUBRO

Em resposta ao Jornal
do Sudoeste, referente à
matéria publicada na últi-
ma edição intitulada “A pe-
dido do deputado Arantes,
Comissão da Assembleia
visita Escola de Educação
Especial em Paraíso”, a
Secretaria de Estado de
Educação (SEE) esclare-
ce que a situação das es-
colas estaduais de Educa-
ção Especial Padre Pas-
coal Berardo, do município
de Monte Santo de Minas,
e Mariana Marques, de São
Sebastião do Paraíso, ain-
da está em estudo e os
encaminhamentos para os
estudantes atendidos pe-
las unidades devem ser
definidos após a aprovação
do Plano de Atendimento
para o ano de 2018. 

 É importante salientar
que, independentemente
do que for decidido para o
próximo ano letivo nessas
unidades escolares, será
garantida a continuidade
dos estudos para todos os
estudantes, com o atendi-
mento educacional especi-
alizado adequado para
cada um deles. Eles po-
dem ser absorvidos por
escolas municipais, esco-
las estaduais regulares ou
unidades da Apae, que
mantêm convênio com a
SEE para contratação de
profissionais. A Escola Es-
tadual de Educação Espe-
cial Padre Pascoal Berardo
possui hoje 17 alunos ma-

• Dos Leitores •
NOTA AO JORNAL DO SUDOESTE

triculados e a Escola Esta-
dual de Educação Espe-
cial Mariana Marques aten-
de 16 estudantes. 

 A SEE trabalha em toda
a sua rede para que a ofer-
ta do ensino seja universal
e de maneira inclusiva, em
conformidade com a legis-
lação vigente. Para garan-
tir suporte aos estudantes
com deficiência - seja físi-
ca, auditiva, visual ou inte-
lectual -, Transtornos Glo-
bais do Desenvolvimento
(TGD) e altas habilidade/
superdotação, as escolas
oferecem o Atendimento
Educacional Especializado
(AEE), que tem por objeti-
vo levar ao público alvo
atendimento especializado
que lhe possibilite a parti-
cipação plena na escola.
Esse atendimento, em ca-
ráter complementar e de
apoio, oferecido no contra-
turno das aulas, permite ao
aluno um melhor aprovei-
tamento de suas potenci-
alidades, melhorando seu
processo de aprendiza-
gem e facilitando a sua in-
clusão nas classes co-
muns.

 A rede estadual de en-
sino de Minas Gerais, des-
de o início desta gestão,
avança nas ações de Aten-
dimento Educacional Es-
pecializado, tanto no que
diz respeito à ampliação da
oferta de profissionais
quanto das condições de
acessibilidade para os es-

tudantes com deficiência
matriculados nas escolas
estaduais mineiras. Hoje,
1.765 escolas estaduais
ofertam o AEE em salas de
recursos, nas diversas lo-
calidades do Estado. Até
2015, o atendimento em
sala de recursos era feito
em 1.279 escolas.

 Além disso, as escolas
contam com recursos ma-
teriais e profissionais espe-
cializados para oferecerem
as condições de acessibi-
lidade aos estudantes, con-
forme suas necessidades.
Atualmente, são mais de 7
mil Professores de Apoio à
Comunicação, Linguagem
e Tecnologias Assistivas,
que dão suporte ao aluno
para a sua participação nas
atividades escolares; 1.004
intérpretes da Língua Bra-
sileira de Sinais (Libras),
para os alunos surdos; e 6
guias-intérpretes, que dão
suporte ao aluno surdo-
cego.

 Vale salientar que atu-
almente existe uma rever-
são na demanda por ma-
trículas de alunos com al-
gum tipo de deficiência -
seja física, auditiva, visual
ou intelectual -, transtornos
globais de desenvolvimen-
to e altas habilidade/super-
dotação. 80% dos estu-
dantes da educação espe-
cial encontram-se matricu-
lados em escolas regula-
res, com os apoios neces-
sários, e apenas 20% em

escolas especiais. 
 A análise para abertura

de novas matrículas decor-
re do Cadastramento Es-
colar, que oferta a vaga
prontamente nas escolas
regulares, conforme geo-
processamento. A neces-
sidade de matrícula em es-
cola especial é analisada
pela Comissão Municipal
de Cadastro e Matrícula e
pelas Superintendências
Regionais de Ensino
(SREs), no Plano de Aten-
dimento realizado anual-
mente. Com o crescimen-
to e a valorização da Edu-
cação Especial na pers-
pectiva da inclusão, a de-
manda por vagas em es-
colas especiais de atendi-
mento exclusivo tem redu-
zido a cada ano. Com isso,
algumas unidades de ensi-
no apresentam redução do
número de matrículas,
impactando diretamente a
capacidade de atendimen-
to. 

Atenciosamente, 

Assessoria de Comunicação
Social Secretaria de Estado de

Educação de Minas Gerais
Telefone: (31)3915-3670 /

 (31)3915-3671
Cidade Administrativa

Presidente Tancredo Neves
Rodovia Prefeito Américo

Gianetti, 4143
 Prédio Minas, 11º andar

Bairro Serra Verde
Belo Horizonte, Minas Gerais

CEP 31630-901

A Associação Co-
mercial, Industrial,
Agropecuária e Servi-
ços de São Sebastião do
Paraíso já definiu a cam-
panha Natal Premiado
ACISSP – CDL 2017.
Conforme ficou defini-
do, o tradicional acon-
tecimento, aguardado
por consumidores parai-
senses e da região terá
a duração no período de
20 de novembro a 31 de
dezembro.

Consumidores já se
acostumaram a receber
os cupons em suas
compras nas principais
lojas da cidade e con-

correrem a prêmios que
são entregues com ampla
divulgação. Este ano o di-
ferencial é uma Campanha
totalmente voltada para o
incremento do comércio
paraisense com vale com-
pras que serão usados nas
lojas  participantes.

A premiação, confor-
me ficou definido será de
R$ 20 mil, em vale com-
pras de até R$ 5 mil para
serem consumidos nas
lojas participantes da
Campanha.

Nas primeiras semanas
de dezembro haverá a pre-
sença da Carreta da Ale-
gria que irá alegrar as cri-

anças com suas músicas,
luzes e danças no início
da abertura das lojas à noi-
te. No dia 20 de dezem-
bro será realizado o pri-
meiro sorteio com deze-
nas  de vale compras nos
valores de R$ 100, R$
200 R$ 300 R$ 400 e R$
500 reais e no dia 10 de
janeiro de 2018 o sorteio
dos vale compras nos va-
lores de R$1 mil R$ 1,5
mil  R$ 2,5 mil e R$ 5 mil
reais. Importante salientar
que todas as Campanhas
promocionais da ACIS SP
CDL

são regulamentadas
pela Caixa Econômica

Natal Premiado Acissp CDL 2017
Federal o que oferece
tranquilidade e garantia
aos consumidores. As
campanhas têm regula-
mento aprovado pela
CEF e prestação de con-
tas após o término da
mesma com apresenta-
ção de Notas Fiscais e
recolhimento de impos-
tos ao fisco.

Lojistas que ainda
não aderiram a Campa-
nha Natal Premiado
ACISSP CDL 2017 po-
dem entrar em contato
pelo telefone (35)
3539-4400 com Pedro
Paulo ou (35) 3531-
4883 com Ronaldo.


